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COMPLEXO EÓLICOAPRESENTADOAO GO\{J:RNADQR

Diante das dificuldades que se metade. Hoje precisamos cortar

apresentam, a palavra de ordem a própria carne", antecipando
na prefeitura é economizar. que diminuirá para apenas
Como os demais municípios; 'três, (inclusive o Ford Fusion,
laguna igualmente vem sofrendo que é utilizado pelo prefeito) o

com a redução de repasses
'

número de carros locados que
da União, principalmente do

-

até então eram sete. E�e também
FPM- Fundo de Participação disse que todas as gratificações
dos Municípios, FUNDEB, ICMS serão cortadas, além de reduzir
e IPVA. Aliás sopre as perdas drasticamente o número de
dos municípios catarinenses, servidores comissionados (cargos
confomne a FECAM sabe-se que de confiança). Outra economia
foram de R$ 268.298.194,96 até anunciada, será em relação ao

o mês de agosto de 2015, em número de secretarias, reduzindo
relação ao ano passado. Desse das atuais: 12 para apenas oito,
total, queda nas transferências além de deixar' SOmente seis
e R$ 116.185.278,79 de ICMS; cargos de secretários adjuntos.

R$ 82.573-578,72 do FUI;do de Outra medida_ saneadora, -está

Participação dos Munlcípíosj., R$ relacionada a exoneração de

60.256.007,65 do, FUNDEB; e R$ servidores que seriam índlcados
9.283.328,96 do IPVA. Preocupado pelos secretários e cujos .nomes

com toda esta situação..o prefeito seriam conhecidos ontem (24), o
Everaldo dos Santos, no início da que não aconteceu, pelo m�ossemana convocou uma reunião até a hora do fechamento dvx?ssacom o secretariado e outros edição. Por último, o prefeito
assessores, definindo uma tomada ordenou que sejam, devolvidos
de ações que, implantadas,' alguns imóveis alugados, com a

garantirão economia, até o final' locação sendo dinamizada, ou por
do ano, na ordem de 50%. "O outra, um só local abrigando mais
objetivo é reduzir os, gastos pela - de uma secretaria.

11 flagtlnatouristhotél
WWw.lagunatourist.com.br·
reservas@.lagunatourist.com.br

Como ficará após a reforma
Um projeto de lei complementar
deve ser remetido ainda hoje para

apreciação dos vereadores, que

aprovarão ou não as mudanças
pretendidas, sabendo-se que na

nova estrutura ficarão os órgãos de
'

assessoramento como o gabinete
do prefeito e a procuradoria geral,
órgãos auxüiares como gabinete
da vice prefeita,' secretarias

de Governo, Planejamento e

Comunicação Social; da Fazenda,
Administração e Serviços Públicos

,

e C!ordenadoria de Controle
,

Interno, e órgãos de atividades

fins como secretarias de Obras

e Infraestrufura; da Saúde;
de Educação e Esportes; de

Turismo, Lazer, Desenvolvimento
Econômico e Social; de P7sca,
Desenvolvimento 'Rural, ,e ..

Aquicultura; de Habitação e

Assistência Social e secretaria de

Segurança, Mobilidade,
! ,Urbana

e Defesa Civil (esta últitna criada

na reforma agora proposta).
Permanecem como antes as

fundações Lagurrense de Cultura"
Irmã Vera e .do Meio Ambiente.

\ , ,

.COMPLEXO EOLICO

APRESENTADO AO
.. '

GOVERNADOR

Na tarde de quarta-feira (23) a instalação' do
Complexo de Energia Eólica em Laguna, com

reflexo em toda a região, foi apresentada ao

governador Raimundo Colombo, pelos prefeitos
Everàldo dos Santos, de Laguna, OlavioFalchetti,
de Tubarão, Moacir Rabelo, de Capivari de Baixo e

Luiz Napoli, de Jaguaruna, além do secretário de
Desenvolvimento Regional, Mauro Candemil. Ficou claro

que ainda não há previsão para o início das obras. Tudo

porque os Investidores do Grupo Open, de Porto Alegre
(RS), precisam de um aval da Agência Nacional de Energia
Elétrica (Aneel). É obrigatória esta aprovação por meio de
um leilão nacional. O próximo ocorre em 13 de novembro,
Caso não' seja concedido neste momento, o grupo já está
habilitado para mais dois leilões com datas já definidas:
janeiro e maio de 2016, l.eo Riffel, um dos diretores do

Grupo Open, apresentou detalhes do projeto. "Notamos'
que o.governador ficou bem' interessado neste primeiro
'momento, já que o empreendimento terá reflexos em

várias cidades da região sul, e poderá trazer melhorias na

infraestrutura, claro, em cooperação com o Estado", avalia
Riffel. Com investimentos iniciais de aproximadamente R$
800 milhões, esta obra impulsionará o -desenvolvlrnento
econômico de Laguna e toda a região. Será preciso abrir
estradas para que o material necessário à construção das
torres seja levado até o complexo, na região da Madre,
em Laguna - ponto de divisa entre os quatro municípios
citados. "Além disso, há um projeto de uma ponte, de
concreto, que nos comprometemos em executar com

recursos privados", destaca o investidor. O projeto do

Complexo Eólico Nova Laguna prevê a instalação de 65
aerogeradores com hélices de 55 metros. Serão gerados
cerca 800 empregos diretos no período de implantação.
Apósa conclusão, 150 funcionários serão mantidos. "Vai

gerar vagas de.trabalho, melhorar a questão da mobilidade
urban-a e fomentar o setor turístico", prospectá Everaldo.
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Com a presença do deputado federal e presidenté estadual do partido, Esperidião Amin, deputado estadual Zé
Milton e ex-deputado Joares Ponticelli, o PP-Partido Popular, de Laguna realizou" uma movimentada reunião.
Foi no domingo (20), no Hora Extra, Restaurante e Bar, onde aconteceu o registro de 80 novos finados, como o

empresário e ex-vice-prefeito Aderbal Zapelini Mendes, pré-candidato a prefeito, assim como o ex-prefeito João
Gualberto Pereira. Houve quem lembrasse também do atual presidente da Câmara de Vereadores, Roberto

I

Alves, que na hora disse não pretender concorrer a majoritária, logo reeditando a candidatura a vereança. Para
o presidente local do partido, Fábio Kfouri Palma, novos nomes serão filiados até a próxima semana, prazo final

paraquem pensa em concorrer no próximo ano. No encontro do fim de semana também estavam presentes os

vereadores pepistas Eduardo Carneiro, Peterson Crippa da Silva e Kleber (Kek) da Rosa e o prefeito de Pescaria

Brava, Antonio Honorato, que é do PSDB.

PMDB COM EVERALDO
Quanto ao PMDB em recente reunião com' a bancada
e dirigentes da executiva, o prefeito Everaldo dos
Santos teve a garantia de que será candidato à

reeleição.

LEILÃO DO CONSORCIO
,

PONTE DE LAGUNA
Hoje (25), à partir das 9h, o Consórcio

Ponte de Laguna, formado pelas empresas
Camargo Correa, Aterpa e Construbase,

leiloará seus bens de menor porte, utilizados
no empreendimento, como aparelhos de

ar condicionado, bebedouros industriais,
equipamentos de informática e de construção
civil, ferramentas, embarcações náuticas e

containers, entre outros. É no canteiro de

obras, na entrada da cidade.

Datas Históricas
),'414&&$);1411&&

Previsão do Tempo FalecimentO}

Hoje (25): Tempo instável com previsão de chuva
no decorrer do dia, devido ao deslocamento de
uma frente fria. Risco de temporal com granizo.
A temperatura diminui por causa da nebulosidade
e da chuva. Vento de nordeste a noroeste, fraco a

moderado com rajadas.
Max. 19°C - Min. 26°C

Amanhã' (26) e Domingo (27): Ocorrem
períodos de melhoria com o retomo da.chuva no
decorrer do dia. Risco de temporal com granizo
isolàdo. Temperatura em pequena elevação,
mas com sensação de ar abafado. Vento de sul a
sudeste, fraco amoderado com rajadas.

Amanhã(26): Max. 21°C - Min. 16°C I

Domingo (27): Max. 25°C - Min.18°C

» 30 - 1806 - Nasce mais um lagunense ilustre. É
Jerônimo Coelho, filho de Francisca Lina do Espírito
Santo e Antônio Francisco Coelho. Jerônimo Coelho

seguiu a carreira militar, participando ativamente da

vida política da Província e do Império. Foi fundador
do primeiro jornal a circular em Santa Catarina (O
Catharinense), em 28 de agosto de 1831.
» 30 - 1997 - A Agência do Banco do Brasil, de Laguna,
comemora 45 anos de instalação no município, tendo;
como gerente o sr. Milton. Jaques da Nova.
» 02 - 1902 - Neste dia circulou o primeiro número do

jornal "O Jovem", que duraria um ano.

jornaldelaguna.com.br
_

(48) 3646-1385
redator@jomaldelaguna_.li:om.br

AMILTON ROSA FIGUEIREDO
Com pesar registramos o falecimento na última

segunda-feira (21), do sr.Amilton.Rosa Figueiredo,
58 anos, pai do conhecido radialista (Difusora),
acadêmico de Jornalismo e colaborador do JL,
André Luiz. Trabalhou no setor de cerâmica em

Criciúma, onde aposentou-se. Era casado com

dona Maria Salete. Deixou também
os filhos Giliard e Mariane.

p-------- ..

1 ELEiÇÕES: PR COM I
I

RODRIGO MORAES
I

1 I
1 �I
1 I
1 I
1 I
1 I
1- I
1 I

1 I
Mesmo não tendo participado, em face do

1 mau tempo, do Encontro de Líderes, em Lages, I
o vereador Rodrigo Moraes teve seu nome

I1 confirmado como pré-candidato a prefeito, aliás

figurando entre os 20 que o partido pretende
1 eleger em Santa Catarina, assim _

como também, I
aqui, de um a dois vereadores. "Saimos fortalecidos

1 da reunião, o partido esta pronto para disputar as I
eleições", disse o presidente estadual, deputado

1 federal Jorginho Mello. Além de Laguna, entre as I
cidades que a sigla deve disputar a prefeitura, estão

1 as de Blumenau, Itajai, São José, Palhoça, Itapema, I
Balneário Camboriú, Araranguáe Orleans .

.. _-------"

Dia 17
:Renerio Martins; 82 anoS,

Residia no Farol.
.

Dia 18 .

- Aída Terezinha Siquel:a
Duarte 61 anos. Residia

,

no Portinha.
Dia 19
_ Manoel Salvador, Manos,
Residia no Magalhães.
Dia 20 '

_ Delta Machado Goulart,
74 anos. Lagune�se,
residia em Florianópo)is.
Dia 21

. do
- Amilton Rosa Figuelre ,

58 anos. Residia em

Ribeirão Pequeno. S. Nune,
- Seloni Ferreira

a
87 anos. Residia n

Esperança.
Dia 22 '

OS-

_ Ivo Militão, 94 an '

Residia em Bentos.
Dia 23 esta
- Flavio Augusto .

o

nO
Braga, 51 anos. Residia
Mar Grosso.

AMANHÃ

Tabuas das marés

DOMINGO( , Minguante - até amanhã (26)

O' Nova - de 27 até 3/10

)- Crescente - de 4/10 até 11110

.- Cheia - de 12/10 alé 19/10

HOJE
PREAMAR BAIXAMAR PREAMAR BAlXAMAR PREAMAR • BAIXAMAR

00:19=0.6 - 19:23=0.2 00:41=0.6 - 19:58=0.1 01:06=0.7 - 20:30=0.2

Fonte: C/imerh - Epa_gri
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Gabriela Besen

'Pedroso
www.gabrielaF.edroso.com.br

PERGUNTE O CAMINHO
Nem sempre sabemos
o que fazer. Isso é

óbvio. Existem vários

momentos, ao longo
de nossas vidas, em

que nos sentimos

perdidos e. sem

direção, como se o

nosso. GPS estivesse

desregulado no meio

de uma metrópole em

ue nunca estivemos

antes. Isso acontece.

A questão. é que a

maioria das pessoas,
ao se sentir perdida
no meio da cidade,
pede informações
para quem conhece
a cidade e consegue
descobrir novamente
o caminho. Só

que na vida .nern

sempre é. assim.

Frequentemente'
esquecemos que

. existem, sim, muitas

pessoas que sabem
exatamente . onde
estão e conhecem o

caminho, e deixamos
de

. perguntar..
E continuamos

-perdidos, entrando em

becos e ruas sem saída.
tf'

ense uni pouquinho:
Quantas vezes você
deu voltas e voltas até
encontrar uma solução

que alguém mais

experiente poderia ter
dado a você? Quantos
erros' você cometeu

sim p I es m e n t e

porque : não se deu
ao trabalho de

procurar as respostas
e o caminho certo a

seguir? Isso acontece

porque muitas vezes

nos aventuramos em

novas estradas sem

antes consultar um

mapa. Por exemplo:
Se você decidisse

viajar hoje, de carro,

para Luiz Eduardo

Magalhães, na Bahia,
você iria sem verificar
o caminho antes?

Isso é possível, claro,
mas você correria o

risco de pegar o pior
caminho possível
e levar o dobro do

.

tempo para chegar. É
. a mesma coisa quando
escolhemos fazer

algo' na nossa viela.

Podemos consultar
um mapà e pegar uma

Freeway, o tentar

fazer tudo sozinhos e

correr o risco de dar

voltas em estradas

esburacadas. Hoje,
então, .

vou dar uma

tarefa para você. Nós

sempre conversamos

sobre a importância de
ter sonhos e objetivos
relevantes e claros,
mas você Ja parou
para consultar o mapa
para o seu sucesso?

Qual o caminho que
você deve seguir?
Como você irá fazer

para chegar aonde

quer? Pois bem, a sua

tarefa .será descobrir
isso: Quem ja está
lá? Quem é a pessoa
que pode te ajudar
e dar dicas de corno

obter sucesso no seu

projeto? O que essa

pessoa fez de certo

e o que ela fez de

errado? Quais os livros

.que já foram escritos

sobre isso? Quais os

cursos que existem

sobre' esse assunto?

Desenhe o seu mapa,

peça as informações,
encontre o seu

caminho. Você não

precisa ficar perdido
na sua vida, com seu

GPS desregulado.
Descubra o melhor

trajeto, com as

informações que

puder encontrar e, aí

sim, coloque o pé na

estrada.

Leonardo

Bof"
leonardoboff.wordpress·.com

Uma outra forma de resolver os conflitos
A humanidade, especiahnente, sob o patriarcado, conheceu conflitos' de toda' ordem. A forma

predominante de resolvê-los foi e é a utilização da violência, para dobrar o outro e enquadrá-lo numa

determinada ordem. Esse é o pior dos caminhos, pois deixa nos vencidos um rastro de amargura,
humilhação e de vontade. de vingança. Estes sentimentos suscitam uma espiral da violência que hoje
ganha especiahnente a forma de terrorismo, expressão da vingança dos humilhados. Será esta o única
forma de os seres humanos resolverem suas contendas?Houve alguém que se considerava "um louco de
Deus"(pazzus Dei), Francisco deAssis que poderia ser também o atual Francisco de Roma que perseguiu

.

outro caminho. O anterior era o de ganha-perde. Este último, o ganha-ganha, esvaziando as bases para o

espírito belicoso: Tomemos exemplos da prática de Francisco de Assis. Sua saudação usual era desejar a
todos: "paz e bem". Pedia aos seguidores:"Todo aquele que se aproximar, seja amigo ou inimigo, ladrão
QU bandido, recebam-no com bondade"(Regra não bulada,7). Consideremos a estratégia de Francisco
face à violência. Tomemos duas legendas, que, como legendas, guardam o espírito melhor que a letra
dos fatos: os ladrões do Borgo San Sepolcro e o lobo de Gubbio (Fioretti, c. 21). Um bando de ladrões
se escondiam nos bosques e· saqueavam a redondeza e os transeuntes. Movidos pela fome foram ao .

eremitério dos frades para pedir comida. São atendidos mas não sem remorços destes:"Não é justo que
demos esmola a esta casta de ladrões que tantomal faz nestemundo". Apresentam a questão a Francisco.
Este sugeriu a seguinte estratégia: levar ao bosque pão e vinho e gritar-lhes:"Innãos ladrões, vinde cá;
somos irmãos e lhes trouxemos pão e vinho. Felizes, comem e bebem. Em seguida falem-lhe de Deus;
mas não lhes peçam que abandonem a vida que levam porque seria pedir demais; apenas peçam que ao

assáltar, não façam mal às pessoas'. Numa outra vez, aconselha Francisco, levem coisa melhor: queijo e

ovos. Mais felizes ainda·os ladrões se refestelam. Mas ouvem a exortação dos frades: "larguem esta vida
de fome e sofrimento; deixem de roubar; convertam-se ao trabalho que o bom Deus vai providenciar o
necessário para o corpo e para a alma". Os ladrões, comovidos por tanta bondade, deixam aquela vida
e alguns até sé fizeram frades. Aqui se renuncia ao dedo em riste acusando e condenando em nome da

aproximação calorosa e da confiança na energia escondida neles de ser outra coisa que ladrões. Supera-se
todo maniqueismo que distribui a bondade de um lado e à maldade do outro. Na verdade, em cada um
se esconde um possível ladrão e um possível frade. Com temo afeto se pode resgatar o frade escondido
dentro do ladrão: E'ocorreu, Claramente aparece esta estratégia da renúncia da violência na legenda do
lobo de Gubbio que atacava apopulação da pequena cidade. Supera-se de novo a esquematização: de um
lado o "lobo grandissimo, tenivel e feroz" e do outro o povo bom, cheio de medo e armado. Dois atores
se'enfrentam cuja única relação é a violência e a destruiçãomútua.A estratégia de Francisco não é buscar
.uma trégua ou um equilíbrio de forças sob a égide do medo. Nem toma partido de um lado 10U de outro,
num falso farisaismo: "mau é o outro, não eu, e por isso deve ser destruído". Ninguém se pergunta se

dentro de cadaum'não pode se esconderum lobomau ee aomesmo tempo um bom cidadão? O caminho
de Francisco é desocultar estaunião dos opostos e aproximar a ambos para que possam fazerum pacto de
paz. Vai ao lobo e lhe diz:"irmão lobo; és homicida péssimo e mereces a forca; mas também reconheço .

que é pela fome quê fazes tanto mal. Vamos fazer um pacto: a população vai te alimentar e tu deixaràs
d€ ameaçá-la": Em seguida se dirige à população e lhes prega:"voltem-se para Deus, deixem de pecai.
Garantam alimento suficiente ao lobo e assim Deus os livrará dos castigos eternos e do lobomau". Diz a

legenda que a cidadezinha mudou de hábitos, decidiu alimentar o lobo e este passeava entre todos, como
se fosse um manso cidadão. Houve intérpretes-que leram essa legenda como uma metáfora-da luta de
classes. �ode ser. O fato é 'que a paz consequida não foi a vitória de 'um dos lados, mas a superação dos
lados e dos partidos. Cada um cedeu; verificou-se o ganha-ganha e irrompeu a paz que não existe em si,
mas que é fruto de uma construção coletiva entre os cidadãos e o lobo. Conclusão: Francisco não acirrou
as contradições nem' remexeu a dimensão sombria onde se acoitam os ódios. Confiou na capacidáde

. humanizadora da bondade;do diálogo e da mutua confiança, Não foi um ingênuo. Sabia que vivemos
na "regío dissimilitudinis", no mundo das desigualdades (Fiorétti c. 31). Mas não se resignou á esta

situação decadente. Intuía que para além da amargura, vigora no fundo de cada criatura uma bondade
ignorada a ser resgatada E Q' foi. Chegará o dia em,que os Seres humanos assumirão a inteligência cordial .

e espiritual, cuja base biológica, os-novos neurólogos identificaram e que completaa razão intelectual que
divide e atomiza. Então teremos inaugurado o reino da paz e daconcórdia.O lobo seguirá lobo mas não

. ameaçarámais ninguém.

Gente
de nossa terra

Atônio Gerônimo Herdt, nasceu em 20 de julho de '1932, em Rio Fortuna Alta,

municí�io �e Rio Fortu�a� �Ih� de l;iele�a,(�illeman) e d.e Manoel Herdt.Realizou
. seus pn,melros estudos musicais no Semmano de Azambuja, em Brusque, onde nos

anos de 1949 e 1950 foi Organista Mar da Capela de Seminário e do Santuário Nossa

Senhora do Caravaggio. Fez várioscursos de Harmonia, Composição, Téçnica Vocal
.

e'Regência, entre outros, em Porto Alegre, Florianópolis, Rio de Janeiro e Brasília.

Participou durante os anos de 1951 a 1957, daOrquestra e Banda Carlos Gomes de São

Leopoldo, (RS), como solista de trompete. Foi ele também quem fundou e foi regente
do Coral Coroados, de Rio Fortuna. Foi ainda regente de 1962 a 1972, do Coral Elfos da

Cidade Azul, de Tubarão, quando gravou e lançou dois LPs, sendo o segundo sobre o

" 'folclore catarinense. Regeu oCoral SantoAntônio dos.Anjos da Laguna de 197� a ,2008.
.

Em 1979, produziu e dirigiu o LP "Minha Laguna", regendo o Coral SantoAntônio dos

Anjos acompanhado da Grande Orquestra da Rede Globo, disco aliás gravado nos

estúdios da Som Uvre no Rio de Janeiro, tendo o apoio dos irmãos Céllio e Luiz Paulo

Martins. Aqui ele também foi o fundador e diretor do Conservatório Lagunense de

Música. Mas com o Coral, em júnho de 1992, realizou uma vitori?sa excursão pela

Alemanha, quando apresentou 15 concertos em diferentes cidades e até participou

em Stuttgart (Alemanha) do Intemationalen WettbeweFur Vokalensembles-1992

(Concurso Intemacional de Corais), obtendo significativa classificação. Em novembro

de 1994, excursionou a Rosário (Argentina) onde apresentou quatro concertos. Em

1997, dirigiu e gravou, nos estúdios fonográficos da SIR (Curitiba) um CompactDisc

(CD) com um repertório de sucessos nacionais e intemacionais. Em 1998, no

cinquentenário de fundação do Coral Santo Antônio dos Alijos, promoveu dois eventos

marcantes: a gravação, em Curitiba, do seu segundo CD "Natal, As Mais Belas Canções",
e comandou uma memorável excursão à Alemanha, Itália, França e Espanha, com
apresentações em teatrose easassimilares, 23 concertosdemúsica brasileira e3 concertos
deMúsica sacra nas Basílicas de SãoMarcos deVeneza e SantoAntônio de Pádua (Itália)�
na Domus, de speyer'(Alemanha). Em 2001 gravou seu último trabalho como regente do

coral, o CD MPB - As Mais Belas Canções. Em 2002 pormotivos profissionais ausentou-se
do coral pordois anos retomando para uma breve temporada, em 2005, Saiu do coral em

agosto 2005, sendo sua última participação, no cinquentenário da Diocese de Tubarão.

Foi ordenado sacerdote em 1957, pelo Bispo Diocesano, Dom Anselmo Pietrulla. Além

da Paróquia Santo Antônio dos 'Anjos, onde chegou em 1975, Padre Toninha, como era
carinhosamente chamado por todos, trabalhoujnicialmente na Catedral de Tubarão,
depois corno professor no Seminário Nossa Senhora de Fátima, Paróquia de'Rio Fortuna,
volta. Ido como reitor para o Seminário, onde enfrentou uma enchente e até o incêndio

do próprio seminário, recuperando-o totalmente. Comandou também a Paróquia de

Humaitá, em Tubarão, onde também voltou como reitor do Seminário Nossa Senhora

de Fátima, tendo realizado como destaque uma série de etapas da JOPRISE (Jogos da
Primavera do Semin'ário), reunindo as cidades da região. APós 49 anos de sacerdócio,
dos quais' 33 em Laguna, ele deixou a batina e tempos depois casou-se com Rosiane

Guedes com quem teve a herdeira Nicolle, hoje cursando Odontologia, além de 10 irmãos

(os padres Marcos e Paulo, Sebastião Salézio (atual reitor da UNISUL), Silvestre, José
Francisco, (jregório, Damasceno, Tarcisio Jaime, Bernadete eAna).

Antônio
Geronjmo
Herdt"

*20/07/1932
t 06/08/20 15
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Paróauia'··
Hoje (25), às 19h missa emNova Fazenda. Amanhã (26),missas às 17h30
no Mar Grosso, 19h Matriz e em Barranceira e às 20h30 em Perrixil.

Domingo (27), missas às 8h no Portinho e Roseta, 9h15 Barbacena, 9h30
na Matriz, 10h30 Loteamento Juliana e às 19h novamente na Matriz.

Terça-feira (2�), às 6h30, 12h30 e 19h, na Matriz, as tradicionais missas
de Santo Antônio. Quarta-feira (30), às 15h missa na Matriz. Quinta
feira (1°), às -15h missa na Roseta.

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DÉRESPONSABILIDADEDA PARÓQUIA SANTOANTÓNIODOSANJOS

Mudanças

Tens certeza

que queres
fazer uma
mudança??

\

X FEIRA ,DE CIÊNCIAS E TECNOLOGIA DA EDUCAÇÃO BÃSICA
,ETAPA REGIONAL EM LAGUNA AP,RESENTOU

PRÃTICAS DE SU5TENTABI�IDADE

dos ,alunO's do 8° ano do Jean Araújo Estevão, de ii e i O
ensino fundamental da EEB anos, Da reciclagem demateriai��
"Martínho Callado Júnior; de cO'mO' tampas e garrafas pet,
Pescaria Brava, foi apresentado podiam ser encontrados

por Arthur Nola e Richard trabalhos pedagógicos utilizados
Goulart, "Pensando em ajudar a nas salas de aula como caça-'
sociedade, já que a falta d'água palavras, piao silábico e

será um dos problemas futuros, pescamática, vasos anti-dengue
pensamos em um chuveiro que e instrumentos musicais. A

economizasse água e energia socialização e sustentabilidade

A funcionalidade dele elimina foram unidas em um espaço para
O' registro, O' substituindo por leitura e convivência, idealizado
uma hidra instalada sob uma pela construção de sofás em

plataforma, que liberará a água a paletes ie mesas de pneus
medi& em que estivermos sobre usados, pela Escola Domingos
ela. Para comprovar a economia Barbosa Cabral, de Pescaria

realizamos ,uma pesquisa, Brava. Segundo a professora de

levando em consideração uma Sociologia, Mariana Mar Correa
parada de 3 segundos durante Soares, "as mobílias executadas
O' 'banhO', em um ano seriam

'

com materiais reutilizados foram
economizados 6500 litros de implantadas no pátio da escO'la,
água. E para implantação do auxiliando na socialização e

projeto hoje seriam gastos
' estimulando a leitura entre os

R$50", comentouo aluno.Arthur .alunos, principalmente durante

NO'ia, de i4 anos, Já testados, a hora do intervalo. Os violões

O' desinfetante biodegradável, que estavam parados na escola,
desenvolvido pelos alunos do foram trazidos pelos alunos para
3" ano, do Ensino Inovador da este espaço e voltaram a ser

EEB Domingos Barbosa Çabral, tocados", comentou àprofessora
, está sendo utilizado na limpeza Aeconomia e a característica&C
dà escola, Preocupados com a comunidades ribeirinhas foram

contaminação dosolo e águapelo apresentadas pela EEB Manoel

óleO' de cozinha, os alunos do 5° Gregório de Bem, do Ribeirão
ano da a EEB Gracinda Augusta Pequeno, com a apresentação
Machado, de Imbituba, também de peças do acervo açoriano ,

. tiveram a ideia de recolhê-lo da escola, que preserva, as

para 'reutilizar na fabricação de, características dos mO'radO'r�s
sabãO'. "Um litrO' de óleo pode antigO's "da cO'munidade: Os

.

cO'nsumir milhões de litrO's de 'trabalhO's apresehtadO's nesta

água. Para issO' reutilizamos O' etapa fO'ram avaliadO's pO'r uma

,

óleO' recO'lhidO' na comunidade cO'missãO' fO'tmada' pO'r seis'

e distribuimO's panfletos peritO's, três para cada c�tegO'ria
.

explicativO's sO'bre' a reutilizaçãO' (funqamental e médiO'). Qs
para fabricaçãO'dO' sabãO' classificadO's .para etapa
biodegradável", cO'mentaram O's estadual serãO' cO'nhecidO's
ãlunO's Lujz AntôniO' PatriciO' e ainda hO'je (25).

Moda F�minina
Rua Raulino Horn, 145 -

Centro - Laguna
Fone: (48) 3647.0224

JORNAL DE LAGUNA

Apesar do mau tempo, na

última sexta-feira (18), alunos
de 3i unidades escolares
de abrangência da Gerência

Regional de Educação, da 19"
SDR garantiram O' sucesso

da etapa regional da X Feira
de Ciências e Tecnologia da

Educação Básica, realizada
na Escola de Ensino Médio
Almirante Lamego (CEAL). A
abertura da feira foi marcada

pela presença de autoridades,
integradores, pais e professores
e a apresentação teatral da
EscolaAndré Antônio de Souza,
de Imbituba, que trouxe a peça
''Yara no Planeta Oculares",
quandO' sO'b a cO'O'rdenaçãO' dO'

professor .Jurandir Marcelino,
O'S alunos apresentaram a

.díversidade cultural levando ao

público uma linda mensagem
e reflexão de valores, como

O' respeito às
_ diferenças. Para

,

O' "secretário regional, Mauro

Candemil, "é uma satisfação
.particípar deste evento, que
incentiva e despertao educando

para criar e desenvolver

projetos que poderão servir
à sociedade". Ele ainda
lembrou aos jovens sobre a

importância da qualificação para
competitividade no mercado de

trabalho, que futuramente os

aguardaA gerente de Educação,
Karmensita.Cardoso, pO'r suavez

---------------------------------... destacou aparticipação de todos,
que mesmo com as dificuldades
deste ano letivo.executaram
trabalhos fantásticos, de

pesquisa e conhecimento escolar..
,''HO'je no Estado passamos
por grandes transformações
com a elaboração do novo

Plano Estadual de Educação e

a mudança da Base Curricular

Comum", concluiu.
A feira
Neste ano a feira reuniu

projetos realizados por alunos
dos anos finais dos ensinos

fundamental, médio regular,
inO'vadO'r e prO'fissiO'nalizante
da rede estadual, vO'ltadO's aO'

desenvO'lvimentO' de atividad!!s
sustentáveis, incentivandO'
a iniciaçãO' cit:ntífica e a

interdisciplinaridade. FO'i
entãO' que nasceram. prO'jetO's
cO'mO' O' de, levitaçãO' virtual,
criadO' pelO's alunO's dO' 2° anO'

dO' ensinO' médiO' da EscO'la,
Gracinda AugustO' -MachadO',
de Imbituba, apresentadO' pelO's
alunO's Vanessa TO'maz e Alex

Tomé HO'noratO', que di�ertiram
O's visitantç:s. Maquetes que'

projetam' casas sustentáveis,
um biO'digestor, usinas eólicas e

miriliO'cáriO's, também trouxeram

exempfO's de reutilizaçãO' de

materiais, água e ventO" para
produção 'de energia limpa.
Tintas naturais e uma bicicleta

que gera energia elétrica a

partir da fO'rça mecânica, fO'i
O'utra invençãO' apresentada. O
chuveirO' cO'nsciente, projetO'
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No registro de 12'de fevereiro de 201.0, Suellen (Gonçalves) e Fabricio
Carneiro Martíns, receberam familiares e amigos para festejar o 1�

aninho -do herdeiro Kauã. Na foto também com os padrinhos' Lucia e

Juarez Gonçalves.

Dando,
'

continuidade a

operação conjunta
do Posto ('v1iramar e
Jornal de Laguna;'

os primeiros
�O clientes que
abastecerem
nesta sexta

feira, recebem o

exemplar gratuitO'
doJL

Aquicu,tura
-& Pesca

,_

Por:

Prof; Dr. Eduardo 6uilherme Gentil de Farias, Engenheiro de Pest:a,
Prof. Dr. Giovanni lemos de MellD, Engenheiro de Aquicul�ura

Prof. Dr. Jorge luiz Rodrigues Filho, Bii>logo '

PrQf. Dr. MauriCio Gustavo Coelho Emerenêiano, Zooteçnista

aquiculturà.pes,ca@gmai.l.com

PRE,CISADE CRÉDITO PARA INVESTIRNA PESCA?

CONHECA O "PLANO SAFRA, DA
.

'

PES(A E AQUICULTURA 2015/201 tJ�'!
Et;n ou�o de 2012" º�o da Pesca, eAquicP1tura,-MPAJlIllçoq 010 PlaPO Safra daPesca e

Aqui� com prazo de vígên<.1ia ,até dezembro de '2014� O "psp.A 2Q:lm01312014", ,sigla I>QlnO

ficou cQOhecido, concedeu 1,4bilbãp de reais emw;n total de cercade 40mil oontratos, onde,metade
destes recursos foi destinada ao custeio rapesca extratiVa � na atividade I;IqUÍcola. De acordo, com o

MPA, apesár dOS,signüicativos valores e contIams firmados, o volume de,l�s CQIltratarlqs ficou
aPalXo do verdadeiropotencilJl da industriabtasil<lim de produção de pescados (�a de captera, ClIltivo
ou bene:ticiamentoJ, NtUna,avalia,ção pt:t;liminar desteMinistério, ,000clw.!J-se que o acesso ao cr:édi,tQ'
foi dificUltado pelo conjtm}Q de obstáculos inerentes aos�etl.tosAe acesso às linhas de cr:édi,to

disponibilizadas, COItlO'O liceti�ento ambiental, ir!adimpl�cia dep� do seJor pesqueiro, falla.de
<livt!l� e ÍPt�SíiO ,junto ao público e atê.meSmo junto !lOS agentes operadores da concessão
do c.réQito,

' .. " .

EntreQS objetivosdo PSPA201S/201(i, se destacam:
,

,,. Dísponíbílízar linhas de crédito adequadas e acessíveis para apoiar e atender ao fínancíamente das

demandas da.atiVidade pesqaeíra e lIq1:lÍcpla;
'" Disponibilizar serviços de 'assistência técnica e exteasão pesqueira.e aqaícola para <U:éndimento das

.

pescadoras e dÔs pesc-adores artesanais e das aquícultoras e dos aquíeultores familiares;
,.Apoia!oprocessO'decome�dacadei�produtiwdºsetorpesqueiroeaquíco4l;promovendoo
aeessoãíníraestrutaralogístíeabásicanecessáriaaoprocesso deprodu.ção.ciest!mbarque, armazenagem •

eeomerci�dopescâaoprOOuzido;,
'

.

.
' .

llrQmoV(ll' a� da&otapesq�íra aps requerjmentosambientaiS; sanitários é trabalhistas.
Entre suasmetas.••
,. Disponibilizar 2 bilhões de reais em linhas de crédito para atérndimerito do pequeno;médio é grande
produtorpesqUeiro eàquiCo4l.

. ,

.,. Atendera40:000 pequenos, médios egrandesprodutorespesqueitos eaquIcolas com linhas de crédito
adequadasàatMdride;'

'./
,

,

,. Adeqruu.'a frçta pesqueira com a-aquísíção, s�stituição,�portação,conSt'tuqão e/mimodernízação
de4.000 embarcações de pescá;

.

,

,.. DíspombiliZar'2300 cessões deuso do espaço físico em águas daUnião.
\

Exemplos,delinhàsdecrédito�pescaderesprofis.\iionaisartesanàisea.osaquicUltores faínUiãres
O programa PRONAF CUS,l'EIQ Ç?I'lCede valores-de até ru; 10 mil, com taxa de juros' de 2,5% ao

ano; para pescadores que necessitem aclqujrir insumos em geral. Este progràma também permite o
. pagamento de rubricas para O beneficiamento do pescado, e atêmesmo compra .de meditarúento�'
'�hGlei rot.pa;eUtilida:lesc:lané:ti� bem <XmO",CXlI1âru{fpouretGlTtlâdeinitaapessa1itiri�
aétri,de<X.itrc:sgaiosindi�sco bem €!ta- datanOia Orgâyg:Sor do�og:cma:MiniSé"iodo

,

Oemo.dvimEfltoAgái,o-MDA,o ptJg,ana�FMAISAUM8\JTCJSaÍlcajevaaffideR$
3OmilctéR&1ti)mil,ooma:râ:ltiade3(três)a1OSpcra\o�odaprimeirapcrcela;prEI?Dtda
pcrapc:gmeito de10 (� éllOS,etél(adejur,c:sde5,SOA,\CD éllO; vis:ndo acquisçã>, rnoc:krniza;ã>,
retarna, s.btituiçã> ecíréSde,CXlI1âr:uçã>da>anba:�depema:ma-da atesna, patméS
de Rr.mis:ã> A"élia deFe:a órgb g;s:a doprqrcma:'Minisé"io do Dem'ldvimEntoAgá'io-
MOA "

:

,
, \ .,

Exanplo delinhasdeO"á:litovolta:lélicospea:tttE5irrdpsrias, nié:lic:sega:l(:lesa:tuia:JIfcr:�
a:mOOoresdepemeEmpr€S3S�Uaréli;\ "

O prqganaMOD�GRJ "",anta limite deaé:líto in(;Jividua de cté RS rol mil (pa CFf=) e
<netivodectéRSZ4mil�tEfldóprazopéJ'apég:mEJltodé10(dez}éll�(3'â1dade3(trêslà1ose
taxas de juros de 8,75% aa Entrens itens finandáveis do referido prograrna,qestacam-se: impl�tàÇão'
de 'frigorífico e de unidade de henefidamento de pescados; industrialização, acondírícnamento e

armazenagem de pescados e produtos da aqukultura (ou seja, o empresário pode financiar; por
exemplo, uma nova câmera fngorffica), aquisição de máquinas, motores, equipamentos e demais
mcta-iãsutili2a:losnape:aeprcxluçro cquíoola, induSveanba'�EqUiP<rnaitc:sde�,
romunl{$e�� edanásit81Snamá"iosco'EmprfHldim8:rto peqUero ea:J.lírola; ob"éS
da:xrrEntesda ec:EnJçf:o, de prqeto dea::!EqL$ sa"litá'ia e'ou anllB1ta rEl�cna:lo à>ctivida::les
constantes das finalidadesdo programa (ou seja, a linha de crédito pode s�rutiliZada, porexemplo, para
argormádeumaindúSriaâe�c:s,qued�aa:8"ld8"à>ec:ig31déSpa-adJtEn\â>ooSF-s:rvi!p
'qein�fa:l6'a),ÓFgb,g:S:crdo prqgan,a:Minis(rie daAgirultura, Rruá"iaeAtmErimB1to
.,MAFA" outro prog-ana, ligé$ coMiniáé"io eleSTrã1ipcrt� dJãnCW FUNDO DAMA�NHA'
MERCANTE"fihaiJ.cia'até90% do valordo.projetoe apresentaprazo de20 (vinte) anoS parapagamento,
aJ'ê1dadeçté4 (QJétro)� rom taxas,dejurc:sde l'a3Dkaa +TJ_PO FMM Pamiteaa:nltrl.lÇib
de EáaeroS eanbãcajie;. D6'ltre éSanbã�. o FMM pode finalda- a a:nS:fUçã:> dé nàJic:s
deatxtqp.rfelalgil ciI�,deanbã�den� inta-ior (arg;lep�r� CXlllO b;:j�
per ec:anpio), de�Q portuá'io, <{XÍo iSpla:áor:ll1éEde�rólEO; dr� l:Jan oomoanbã�
peQ1era;:eoo:B1Og"ãia:s

. .

Orídectta-macrffiinfcr�, _

Em LqJ,ma,prOCÚ'ooeúitOriornunidpa dat:B\GRI-EmpreaooP'e:luisaAgopEnlá'iaeBdensD
,

Rural de Santã Catu:h1a ou, dependendo do caso, dirija,�se às instituições financeiras opentdoras do '

&é:lito rura, <XlITlP o I3a1Cx)OO lif'a:il, Céixa S:mômica FEda"a,�ài�deO:édito e ba1<PE?

p�ivà::fOs Na i rita-nE,t�o,stedoMFA, fl08"lCIerapelEirêniro:WWIN.mpagw.tr.
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Agora o destino é Nova York!

LE MONDE CITROEN LA'NC'A NOVA CAMPANHA DE VENDAS
OFERECENDO PASSAG'ENS GRÃTIS NA COMPRA DE UM CARRO OKM

�

Após o grande sucesso da campanha San Voyage realizada nos meses de maio e junho, a Le Monde Citroen lança uma nova

promoção para vendas, de veículos novos oferecendo passagens grátis. AC? invés de Paris, o destino agora é Nova York!
, Amecânicadacampanhaé simples: paracada
Citroên OKm vendido no mês de setembro, ,

a Le Monde oferecerá duas passagens ida
e volta para Nova York inteiramente grátis.
Comprou, Viajou! A nova 'promoção tem

como objetivo comemorar a vitória do C4

Lounge como a Melhor Comprar 2015 da
Revista 4 Rodas no segmento de sedans,
pelo segundo ano consecutivo. Amarca está
em festa com essa grande conquista e por
essa razão ampliou a oferta das passagens

grátis para toda a sua gama de veículos
de passeio. Comprando C3, C3 Picasso,
AirCross, C4 Lounge, ou ainda riS3,
OS4 ou DS5, o cliente será beneficiado
com esse grande presente! 'E além das

passagens grátis, o cliente ainda encontrará
ofertas promocionais cumulativas a

promoção, como as descritas a seguir. Na
linha cs 2016, o compacto Premium de
alta tecnologia, referência em vendas no

segmento em Santa Catarina, e q�e recebeu
recentemente 4 estrelas no Latin NCAP, ..
o cliente poderá encontrar váriosyens de

segurança e conforto a partir de um preço
muito competitivo: R$43990,00! Na Linha
C3 Picasso, a minivan que oferece o espaço
que a família necessita, como também
na Linha AirCross, o carro com espírito
aventureiro da marca, o cliente poderá usar

um financiamento especial com TAXA
ZERO em até 36meses e entrada de 60%. O
sedã C4 Lounge, referência de desempenho,
estilo, tecnologia e conforto em seu

segmentoe que vem apresentando vendas
crescentes em Santa Catarina desde o seu

recente lançamento, também será vendido
em condições' promocionais interessantes.
As versões THP FLEX com 173 cv e 2.0
Flex com 151 cv já vem superequipadas de

s����com ar con�icionado d,igital bi-zone, ,

r�, sensores de chuva e de luminosidade,
entre outros itens. Todas as versões' do'C4

younge estão incluídas na PROMOÇÃO
COMPROU, VIAJOU! e ainda contam

vários planos' de pagamento, com taxas

de 0% a 0,99% (dependendo da entrada
e do prazo de financiamento). A linha C4

Lounge tem preços a partir de R$68:990,OO.

Os veículos da linha DS representam a Le
Monde no mercado de carros Premium de

,
SantaCatarina. Criada em 20 1 O pelaCitroên,
a OS afirma-se hoje como uma marca

Premium mundial, propondo conceitos
básicos marcantes em termos de estilo,
sensações, arquitetura e requinte. Inspirada
em todo o know-how da marca e no melhor
do luxo à francesa, a marca DS perpetua os

valores de inovação e de distinção herdados
do modelo OS de 1955.'A oferta DS se

destaca também pela sua tecnologia, com
destaque para equipamentos como o motor

Turbo THP de 165 cv (com injeção direta

sequencial e turbocompressor do tipo Twin
scroll), o head-up display, o teto panorâmico

. tipo cockpit com 3 cortinas individuais
elétricas, os faróis bi-xênon direcionais
com iluminação estática de cruzamento, os

� bancos com função massagem, o sistema

Start/Stop, o SmartAlert Move (sensor de

ponto cego), o sistema de ajuda à baliza
com avaliação do espaço disponível, entre
muitos outros. Concebida parauma clientela
à procura de expressão pessoal, a gama DS
no Brasil é hoje composta de 3 modelos:'
OS 3, DS4 e DS 5, todos comercializados

pelas oito concessionárias da Le Monde no

estado (Florianópolis, Blumenau, Joinville,
Balneário Camboriú, Criciúma, Jaraguá do

Sul, Tubarão e Lages). Qualquer veículo
da linha OS comprado durante a' promoção
COMPROU, VIAJOU!dará também ao-'('
cliente o direito a duas passagens paraNova
York. "Estamos atendendo a um pedido dos
nossos clientes, que após o encerramento

da Promoção de Paris nos questionaram
quando seria à próxima promoção com

passagens grátis. Nada melhor do

que aproveitar toda essa expectativa
para surpreendermos positivamente o

mercado lançando uma nova promoção
com destiná igualmente encantador.
Oferecendo aos clientes razão e

emoção ao mesmo tempo teremos uma

grande. chance de fazer' nossas vendas

crescerem, ampliando nossa participação
de mercado!", explica Nelson Füchter

Filho, direto! geral da Le Monde Citroên,

LAGUNA . Rua Gustavo Richard, n° 454 • Centro • Tel.: 48 3644 0815 IMBITUBA. Rua Nereu Ramos, 0° 404 • Centro . Tel.: 4833550022
GAROPABAjCentro . Rua 30 de dezembro . Tel.: 48 3254 4601 GAROPABAjCampo D'U"a . Rod. SC 434 Kmll � 10750 . Tel.: 48 33540070 \

Ofertas válidas até 30 de setembro de 2015 ou enquanto durarem os estoques. ARÓS esta data os greços voltarão ao preço normal. Reservamo-nos o direito de não vender por atacado, Ofertas válidas somente
para os produtos deste anúncio, Para. demais produtos da loja, consulte o vendedor p'!ra obter infort'!:!ações sobre promo_çõ,es e condições de pa9.amentç. Plano .de pagament,o em } O vezes sem juros, com ou

sem entrada, para os produtos anunciados neste encarte. Condições de pagamento sujeito a aprovaçao e liberaçao de credito, Fotos meramente ilustrativas. Objetos decorativos nao fazem parte das ofertas.
Medidas dos, produtos aproximadas. lnforrnaçõese garantias nos manuais dos produt1,s. Ressalva-se o direito de eventuais retificações destas ofertas anunciadas, Informações 48 3647 0633.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Uma rua, uma hist'õria
Junto' à Praça Nelson Moreira, na

praia do Mar Grosso, homenageia
Antônio Mazzuco Barzan, nascido
em Orleans, filho de Izabel e Ignácio
Barzan, em IOde fevereiro de 1903
e falecido aqui em 20 de. dezembro
de 1955. Era casado com Maria
Clara (Remor), com quem teve os filhos Antônio Sérgio, Maria Luiza, Everaldo, já falecidos e Maria Izabel,
Heriberto, Carlos Alberto, Geraldo Apolônio, Marcos Aurélio, Gilberto Ignácio e Mário Eduardo. Fez os

estudos secundários na Itália. Serviu ao Exército, aposentando-se como 3° Sargento. Ao vir para Laguna,
participou efetivamente do desenvolvimento da cidade, integrando a Associação Comercial e Industrial,
como exportador de produtos coloniais da região. Membro efetivo da Irmandade do Santíssimo Sacramento
e Santo Antônio dos Anjos, foi o primeiro falecido a ser sepultado no novo cemitério da Irmandade.

�e'

atriz de Nossa Senhora dos Navegantes, no

\ Magalhães; em 1937.

UNI
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,

IlI_C__1 a.....-..;;,., s�s_�_e·· . A�-__-_�__j_OrnaldelagUna.COm.br

Karen Spillere Negro Andreadis, na companhia do marido Damianos, filhos
e demais}amiliares brindou a passa&em do seu aniversárloontern (24).

r-r:

Neta do casal de lagunenses Gizelle e José da Silva, a modelo
fotográfica de um ano e dez meses, Mariáh Silva Schneider
vem atraindo muitos admiradores. A "mini fashionista",

.

termo utilizado para as crianças-que ditam moda n�ternet,
já tem mais de 10 mil seguidores em sua conta no Instagram,
-o @mundomariah,'espaço onde a mãe, Denise, publica fotos

.

como look do dia e dicas de moda infantil.

Laguna: _

Avenida Eng. Colombo
. Machado Saltes n" s- _

Clinlcenter
Fone: 3644 0325

Dr. Alexandre Silveira Galarz
Reabilitação Oral-Implantes

Prótese Dental - Odontologia Estética
CRO-SC 4320

Celular: 9985 2453'
e-mail: asgalarz@gmail.com .,

Tubarão:
_

Av. Marcolino Martins Cabral
n° 1788 /1005 - Ed. Minas

-

Center
Fone: 3626 9539

LagunenseMonka (Firmino) e M�rio dos Santos, em contagem regressiva para a

'chegada do Gabriel. O casal qué.atualrnente reside em Joaçaba, deverá passar a cD
r

,

-,
•

.

l. " temperada com ,6 herdeiro na terra de Anita, \

,.

_t '"

(

Percy e Manoel Felix Alves

hoje (2s)festejam Bodas
de Ouro, claro recebendo

os cumprimentos de
familiares e amigos.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Perfil jornaldelaguna.com.br

CIBELlEALGARVESANTUNESGRANDEMAGNE
Durante uma aula de redação, a professora pediu para que os alunos da oitava série fizessem um texto

descrevendo como imaginavam suas vidas no futuro. Aos 13 anos. Cibelle Algarves Antunes Grandemagne
pareciajá prever o que anos maistarde se concretizaria: sua rotina em um consultório odontológico. Motivada
após uma consulta, onde foi apenas como acompanhante do irmão, ela credita a esse momento um dívisor

'

de águas: "Lembro como se fosse hoje. Acompanhei cuidadosamente cada ação que o dentista realizava e

apesar da pouca idade, sai com a certeza de que meu futuro era na Odontologia". Os planos saíram conforme
o planejado. Aprovada na Universidade Federal de SantaCatarina. concluiu o curso conquistando até mesmo

a admiração de uma professora, que-era odontopediatrae que a convidou para trabalhar em seu consultório:

"Fiquei lisonjeada, mas como minha intenção era morar em Laguna, decidi retornar a cidade natal e com o \
apoio dos meus pais, que me ajudaram a montar meu consultório e com dos meus sogros que cederam a sala,

comecei a trabalhar já em 1997, no mesmo local o qual atuo até hoje, junto com meu marido e mais dois colegas de profissão"; -,

Mesmo gostando de diversas áreas da Odontologia, Cibelle optou iniciálmente pela Odóntopediatria pela empatia com as crianças: "É muito

gratificante o carinho delas com a gente. Ver uma criança chegar para atendimento com aquela carinha assustada e depois sair sorrindo e feliz e

�erguntando quando vai voltar é muito recompensador", revela. Com ema rotina muito corrida, dividida entre o trabalho no consultório particular,
no CEO - Centro de Especialidades Odontológicas - e os cuidados com a filQ_a Maria Clara, a dentista tem ainda o marido" Marcus, como colega de" ,

trabalho: "É muito bom porque trocamos idéias juntos e muitas decisões são tomadas em conjunto. Ter alguém para compartilhar as dúvidas e

dividir os acertos tira um pouco o peso do dia a dia". Ouando questionada sobre a possibilidade de deixar o legado para Maria Clara, a mãe-coruja
se mostra esperançosa: "A minha filha hoje está com 4 anos ejá adora ir para consultório, colocar luva, máscara e gorro. Mais para "brincar" de nos

atender e de auxiliar. Se ela gostar dessa profissão, de cirurgião-dentista, que eu e o seu pai escolhemos para nos dedicar e amar, com certeza iria

ficar muito feliz, mas isso tem que partir dela, essa vontade, esse desejo de seguir a carreira", confidencia. Nas horas de folga, é com seus amores

que ela procura recuperar as energias: "Gosto de curtir minha casa. A semana é tão corrida que mal dá tempo de curtir o meu cantinho e a família.

Então, nas horas de folga quero estar com minha filha e meu marido, seja em nossa casa ou no sitio dos meu pais".

Projetos: Profissionalmenteaindapretendomeaperfeiçoar
em outras áreas além da odontopediatria e ortodonna.

.

Lugares: Gosto de estar em casa-ou no síno do meus

país.Adoro praia, veromare sentir seu cheiromeacalma.
Qualidades e defeitos: Sou muito perfeccíonísta
o que em certos casos pode ser uma qualidade, mas
às vezes pode ser também um defeito. Me considero
muito centralizadora, puxando demais todas as

responsabilidades para mim.

\

Mani.a: De perfeição.Quero tudoe todos muíto certinho.
Pensamento:Não faça paraoutrooquenãoquerespara ti..

Vtagens: Ainda pretendo viajar mais. Conheço alguns
lugares como Gramado, Porto Seguro, Salvador, RIo
de Janeiro, Porto de Galinhas e Bueno Aires.

Não vivo sem: Não vívo sem uma pequena imagem
de Santo António que carrego na minha carteira.
Ganhei da minha avó {paterna] Maria A levo junto
com um pedacinho da fita de Santo António que é
uma lembrança da mínhaavó (materna) Olímpia. '

No fim de semana aconteceu no Farol de Santa Marta, em nossa

cidade, mais um concorrido encontro de ex-alunos do CEAL. Na foto,
um dos registros da confraternização, onde aparecem Edézio Joaquim,
José Pacífico, Regina Soares, Marilda Carneiro, Raquel Neto da Rosa,
Maria Otilia Machado, MargClrete Reis, Mariza Cook, Maria da Graça

Wisintainer e Mara Boga.

E ainda ...
[>0 Sesc de Laguna está anunciando um "bate volta" à Florfánópolis, para o dia .

�e novembro, com passeio e visitação na exposição do artista espanhol Joan
Miró. As inscrições para os interessados já estão abertas e que só será realizado se

completados um mínimo �e 24 participantes.

1>0 Lions Clube estará promovendo domingo (27) às 12M, no Centro Cultural, a 3·

Feijoada do Leão, almoço beneficente para a Creche Casa da Gente da irmã Maria e,

Rede Feminina de Combate ao Cancero Participe,

- -

Conquistas: Hoje posso dizer que me sinto uma pessoa
reaãzada por trabalh,ar no que escolhi, fazendo aquilo que
amo. Amaior emocào da minha vida foi o nascimento da
minha filha. Ser mãe é minha maior conquista.

Todos os dias, milharesdeemprBgos são criados. E, com mais trabalhadora'> com carteira

assinada, temos mais pessoas com FGTS. Ou seja, mais gente perto de realizaro sonho da
casa própria e mais investImentos no país. São obr;3.s que levam saneamento básico para
milhares de famílias, fornecem 'energia para casas e indústrias e constroem novas rodovias.
Vor.? e o FGTS deixando o Brasil cada vez mais tarte e avançando para um futuro melhor.

,Ministério do
T�abalbo e ·Empr�go

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Concursos Telefones Úteis
ACIt. 48-3644-0060

CDL. 48-3644-0405

Capitania dos Portos 48-3644-0196

Casan : ..48.:3644-8100

Celesc .48-3644-1307/3644-1321
APAE. � ..48-3647-0446
Central de InformaçõesTurísticas 48-3644--2441

Corpo de Bombeiros � 193
Correios 48- 3644-0111

Defesa Civil.. � 199.\·

Delegacia da Mulher 48-3626-8017

Delegacia de Polícia Cívil (Centro) : .. ..48-3646-0469

DelegaciaReg. (Detran) 48-3644-0089/3644-0105
DiskDenúncia 181

Epagri � 48-3647-7786/3647-'7785
Fatma 48-3631-9221

Fórum de Justiça ..48-3644-8300

GuardaMunicipal.; .48-3647-3059/3644-0401
,

Guincho - ..48-3646-1049

Hospital � - 48-3646-0522
IGP

;

• 48-36�4-4272
IPHAN ::., : 48-3644-1144

PolíciaAmbiental., ..48-3647-7880

PolíciaMilitar .o'•••••••••••••••••••190/ 48-3647-0931
Polícia Rodoviária Estadual., 198

Polícia Rodoviária Federal.. , 191
Porto de Laguna : . ..48=3644-0183
Prefeitura Municipal de Laguna 48-3644-0401
Previdência Social.. 135

Procon : 48-3646-0833
Rodoviária 48-3646-0119

.

,

SAMU , 192/48-3644-5326 -

VigilânciaSanitária 48-3644-131�

HãVaaas
VENDEDOR INTERNO
Empresa: Tecnotanques / Laguna
Salário: R$ 1200,00

-

Descrição da vaga: Pessoa com perfil comunicativo que se sinta
à vontade em falar ao telefone.
Necessário: Conhecimento de aplicativo de e-mail (outlook e

similares), Navegação na Internet e Pacote Office Básico.
Interessados enviar curriculos paramarcelomwork@gmail.com.

RECEPCIONISTA
Empresa: Eeraldo Construções / Tubarão
Benefícios: Almoço; Vale alimentação; Convênio SESI

clínica;Vale Transporte;
. Interessados enviar currículo com foto para o e-mail:

patrick@eraldoconstrucoes;com.br..
\

CONSULTOR (A) DE VENDAS
Empresa: Credexpress / Tubarão
Requisitos: Ensino médio completo ou cursando Técnico;
Conhecimento básico em Informática (em especialExcel);Domínio
em matemática; Boa dicção; Experiência com Vendas via telefone;
Habilidade para trabalhar com metas eHabilidade emNegociação.
Os interessados deverão encaminhar currículo via e-mail: rh@
credexpressemprestimos.com.br, informando no título do e-mail a

vagapretendida.

. RUA DUQUE DE CAXIAS, 115 - CENTRO - LAGUNA

F'ONE/FAX: (48) 3644.1930 j

Esportes
CRiClÚMA CADA VEZ MAIS

. NA -SÉRIE B

Faltando 11 rodadas para terminar o

campeonato, a verdade é que a cada
rodada- c Criciúma vê se distanciar a

possibilidade de voltar a série A. A

der:?ta para a Luverdense em casa e agora
o empate fora ·com o Atlético Goianiense,

verdade com um plantel muito 'ruim,
agora é cumprir a tabela e pelo menos,

defender a "dignidade" do clube que
ainda hoje (25), às 21h jogará em Minas

contra o �mérica. Pior ainda para o

representante sulino foi o anúncio de que
deixaram o Tigre com35 pontos, em 12° o presidente Antenor Angeloni deixará o

lugar, distante II pontos do G74. Na comando ao final da competição.

Nossos Craques
{5]J;;jJa66ado_

Inicialmente ele foi goleiro e mais tarde, descobriu-se
como zagueiro de área e assim jogou por vários clubes
do município, Capivari de Baixo e Jaguaruna. ConfireP
só a relação de clubes que ele vestiu a camisa e jogou:
Bandeirantes, Fluminense, .Portuguesa, Juventude, Caxias,
Veteranos, Corinthians de Cabeçuda, Cruzeiro, Água Verde
de Barreiros, Colorado de Pontinha das Laranjeiras, América
de Bentos, Fluminense de Barbacena, Nacional de Capivari
de Baixo, Rio Branco de Jaguaruna e ainda as equipes de
velhinhos da Portuguesa e Litor:al. O nosso focalizado é José
Carlos Batista, o conhecido Capíola, que foi professor.

00 Futuro
Pedro -Henr'ique Bernardes da Silveira, 14 anos, é lateral
direito. Henrique como é chamado por seus companheiros,
é um menino de excelente compleição física, indo ao

ataque com vigor, batendo bem na redondinha, driblando
e até fazendo gols, "além de precisos lançamentos. Seu
sonho é ser um jogador profissional.

Cesta Básica
Pesquisa realizada ontem, às-J5 horas.

Em todos os ítens, foram procurados ospreços mais baixos.

2 3

Arroz Parbolizado Kg Kiarroz

1,99

3,49

2,94

Oleo de Soja Lt Soya 2,692,69

Anglo t.v. 2 95 Oderich t.v.

�.��4'��"���{�u,!jn��íE�k'������
Leite Condensado Itambém (ex) 287 Frimesa ex.

Salsicha Lt 180g
1'1!1""�"""

3,49 Frimesa (caixa) 2,9?

Leite Cx I litro Aurora 239 Terra Viva 245 Tirol 1,99

�xt;�:d:;�mateLt' ��i�n�g(l::)��' �I::!fm ;��!�e:�l;= .� ;;=. Oderich �la�:�" �
i�rt!lnê;1Jel;l�at�.��� ê7''1'1!! ,o1'8'�'R.'\zy�, 2'?48*i. }"':f�:.".;"'i·"'.:;=\iiU 1."'2:29:,\;'" t!!!ló�1-EJ�;hiÍP1t; ."1$$'1
Sabonete 90g Palmolive 1 15 Nívea O 99 Francis (suave) 0,98

':�pb!o�erri;l:i1i .Ii Idt. 1��rJlna{te(pct.)�� i16�i9 '.,� 'Qr��i!i&'110l?l' ''13;99� ..Qh:.mdo�õf<RG\) ,ih�ó��
Esponja de Aço Pct Asso_lan 1,55 - Bombril 1,99 Qlustre 0,9�'
�EaJlfi,.�jgJêJ)"iliq;Pc�c'4i&. �eR>�<lI"Gm-Om ... "Oi§,§S ;ifI �tj:tlfJP04'3QqtP. f'PJ,!le9.Ji& ,,s.\I��:ct� 3;ptn,. tiS,51&, w

Álcool Multialcool 5,45 Da Ilha 4,49 Da Ilha 4,35

1 - ANGELONI 2 - TIELI '3 - ALTHOFF
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_ Profissional
1I.· e.rn•.•d.e.s.t.·a.9_·u•.e j.orn.ald.elag.una•.

com

•.br.
A experiência profissional na-área da Contabilidade, somada ao serviço do marido como bancário,
levou Miriane da Silveira Souza para a atividade a qual desenvolve hoje. Lagunense, mãe de Julia,
a focalizada desta edição concilia seu tempo entre a administração da revenda de automóveis e o

segmento de empréstimos. Filha de Miriam e Marinaldo de Souza, ela relembra o momento em

que decidiu apostar no próprio negócio: "Foi a cerca de cinco anos. Sempre gostei de lidar com
o público. Meu marido tinha todo conhecimento da parte financeira. Pesquisamos, conversamos
muito a respeito e decidimos encarar a empreitada de investir em algo que fosse nosso. E assim
o tempo tratou de desenhar nossa história". Com uma rotina que compreende o trabalho e os

cuidados com a casa e a família, Miriane garante que é preciso muita responsabilidade: "Meu dia,
como o de grande parte das mulheres é bem cheio. Além de desenvolver meu tràbalho, tenho que
administrar os serviços domésticos, cuidar da minha' filha, do marido, e claro, que quando sobra
um tempinho, planejar algum passeio. Se tem algo que não abdico são os nossos momentos de
lazer". Se o assunto é trabalho, ela prontamente define aquele que considera seu maior desafio:
"Vender é como procurar um emprego todos os dias. É preciso ter foco e muita persistência e

prezar sempre pelo bom atendimento ao público". Ainda que esteja satisfeita com o que faz, ela
confessa que se lhe fosse dada a oportunidade de voltar no tempo, talvez teria investido em algo
bem distante do que realiza hoje: "Com a maturidade que alcancei, vejo que se fosse escolher
minha carreira, teria estudado Medicina e com toda certeza faria especialização em Obstetrícia
e Ginecologia". Apaixonada por Laguna, fixar cada vez mais raízes em sua terra natal faz parte
dos seus planos: "Me considero abençoada por ter nascido em um lugar tão bom de se viver,
tranquilo para criar um filho, tão rico em belezas naturais. Não me vejo distante daqui. Quero
poder investir e acreditar cada vez mais em nossa cidade", finaliza.

Miriane da
Silveira Souza.

Meuamuleto da sorteé
Deus

,

Ainda pretendo
Expandir meus negócios
Soufãnoum

;

do cantor Lulu Santos
I \

o que me tira do sério
. hipocrisia

I

O que mais gosto
no m�u trabalho\

ver os funcionários e clientes satisfeitos

� Soltas

Meu sonho é
continuar com saúde, ao lado da

minha família, sempre unidos e felizes

Omelhor conselho
quejã recebi

foi do meu pai, para sempre sonhar alto

Termina na próxima quarta-feira (30), a ;!!1Il11l1l1l1l11l11l1l1l111l111l11l1l1l1l11l1l1l1l1l1l11l1l1ll1l1l1l1l11l11ll1l11ll11l1l1l11l1l1ll1I11I1Il11I11I1I1I§
�Iicação da segunda dose de vacinação

_

contra o HPV(Pai>ilona Vírus Humano};
tendo como público alvo crianças e

_

adolescentes, do sexo feminino, com

idades entre 9 e 13 anos e e com 14 e 15 -

anos, estas últimas desde que tenham
tomado a primeira dose. A lembrar que as -

interessadas são atendidas nas unidades -

do Mar Grosso, Magalhães, Esperança, -

sempre das 7h30 às llh30 e das 13h30 às
_

16h30, e no Campo de Fora/Central, das 7 =illlllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllll1IIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIrr
às 18h, sem fechar ao meio dia.

f"Afe��:�(���,a:s
.

médicos do Sis 'nico de Saúde. Os
nomes das pessoas que solicitaram e datas
estão disponíveis no link publicações, no

www.laguna.sc.gov.br

Além da banda Chiclete com Banana,
o .Rosa Folia, em sua quarta edição,

agora dla 5 de dezembro, terá a dupla
Neguinho e Emanuel, Juízo Final e

_
Diana Dias. Em breve, mais uma atração

nacional será contratada e claro,
anunciada.'

A Setep, esta grande empresa sulina,
deve concluir em dezembro, as obras de
asfaltamento da rua Dr. Paulo Carneiro,
além da rótula sob a Ponte Anita Garibaldi,
em Cabeçuda, que' complementarão a

travessia urbana na duplicação da BR-10!.
-

"Cabeçuda recebeu melhorias significativas -

do governo federal, sem esquecer que o Depois de realizar encontros envolvendo todas
município fez a sua parte", disse o prefeito

-

as comunidades do município e de promover a
Everaldo. dos Santos. - la Conferência Municipal de Saúde, Pescaria

Brava está representada na 7° Conferência
Estadual de Saúde que acontece desde quarta
feira (23) até hoje(25) em nossa na capital.
Pescaria Brava está sendo. representada
pelos delegados, Maria Ana Gomes, Jairo da
Silva Fortunato, João Rodrigues, Claudete
Ladislau .(como suplente do Dr. Glaicon) e

pela assistente social da Secretaria de Saúde,
Rosinete Rosa Sá.

Desde 3a feira (22), a UDESC está
aceitando inscrições para o Processo
Seletivo 09/2915, que tem quatro vagas
de professor substituto, sendo duas em

Joinville, uma em Lages e outra em Laguna.
Com taxa de R$ 100, as inscrições podem
ser feitas até 5a feira (1°).

TELE ENTREGA GRÁTIS PARA:

Laguna e toda região

Mel Prodapys
R$ 29,90(48)3644-2376

.f) (48) 9125-0202
(3 humberto.mr@hotmail.com

� contato@equilibriumsuplementos.com,br
ti) @equilibriumlaguna

11 /EquilibriumSuplementos
www.equilibriumsuplerrientos.com.br

Avenida Getúlio Vargas, n" 141- Bairro Magalhães-
. .Jo.-
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DE-SE;MBARGADOR NAURO·

Aquele não foi o pnmeiro teIJ!.PO que hoje só consegue sentir
encontro. Embora tivesse a saudades«. Pensou" então, que

impressão; era, a primeira vez que seria justo 'valorizar aquele texto,
atentava. para a sua; cordialidade, publicando-o. da maneira corno foi
Ali não, estava apenas um sujeito escrito.porqueerademasíadamente
simpático. Tinha diante de si um' rico em detalhes, espontâneo e,

homem a úm SÓ tempo gentil e, sobretudo, porque todo aquele
simples; evesso a formalidades, legado fora transformado num
lutando para. encurtar distâncias a belíssimo resumo biogrâfico, que
todo custo e" sobretudo, lhe pareceu interessante o

guarnecendo de todo afeto aquele suficiente 'pata lê-lo do começo ao
.

simples encontro. E foi incrível fim, sem parar, .. "Minha terra.natal
saber df;lpois' que, embora lião é.Tubarão, donde saí aos onze anos
desse a menor "bandeíra".,' 9. de idade, ápós cursar o primário no
deseIJ!.bargador aposentado Nauro Grupo Eseolar Rercílío Luz. Sou

Luiz; Guimarães GolIaçp estlj.lla filha depat tubarone'USe, João Luiz
encaliulado, sofrendQ quietiDho, C<.illaço,.e ínãe lagilJiense, Maria
por c01Íta da sua irremediável' Conceição Guiffiarães Collaço.

. timidez... E nos dias que .se. . Tenho a -impressão de que não sé

seguiram.àqutila entrevis�, Nauro coJ:lSegue eS.quecer o local. onde se

Collaç.o firou 'um tai).to nasce, pois lémbro 'bastante dé

incomodado, achando que suas TubarãÓ, a nwma "Cidade Azül".
palavras se atrapalharam com os Não sei por que lhe' davam esse

seus pensamentos e tudo que nome, mas gost!') de repeti-lo e.

julgàva importante falar tiaquele sint.o que tenho raJZes fixas lá,
momento, Ílchou que nãó havia apesar de poucos anos dé v.ívência
.díto. Então; aos 81 anos, (hoje.com naquela Cidade, Dep.ois fui para
87) e mesmo c.om a ;Visão Laguna .cursar o ginásío. Morava
prejuliiçada,. Nauto Te.solveu dar na lil!!Sa do meu tio, ae!1larlllpo
um,passeiopelo·pl.!Ssado,relembmr Guimarães; ionão de marnlie.
a sua trajetória ini�iada em LagUna ..era a. princip� .ciclade do
Tubarão, onde naSceu aos 15: di!!S sul do Estad.o. Era a única que
de julho de 1928, e escr�ver tinha Ginásio n!!quela época.

, aquela:s.línhas. E a mediiil{que o.s Muit.os ·anbS depois \!oltei pl!fa lá.
dedos seguiam deslizando sobre os como juiz. Exerci a judicatura
teclados do c.omputador, Nauro. naquela bela cidade, de povo bom

r�gistr.ava para sempre as suaS \ e cult.o, durante 'um ano, quando,
memórias, as lembnwças de um' então, me transferi para Lages.

Meus laçQs_ com aquela cidade
eram profundos, começando. pela
maternidade. Deixei-a com

saudades, O passo seguinte fQl
Florianópolis, O Sul não. possuía
cursos. secundários. A família veio
morar aqui.Aacolhida que tivemos
por nossos tios Bom e Gualberta,
ela irmã de mamãe, é impossível
de agradecer, dada a bondade e

modo carinhoso corn que nos
· trataram, Antes falei em Tio
Bernardino e, agora, em tio Bom e

tiaGualberta,Não é "ranço" de um
v�Jho magistrado., É a

oportunidade de, citando-os,
agradecertudo-que fizeram por nós

(fàmília), possibilitando-nos
seguir nos estudos. A insistência
que fizeram para que viéssemos

para cá {oi fundamental para a'
·

nossa formação'profissional. Bem,
em Florianópolis cursei e

Científico no. Colégio Catarinense.
Tempo bom, com futebol, estudos
e es prazeres da Capital que, já
naquela época, se não' era uma

cidade grande, oferecia muitas das
vantagens dessas. Quando me

· formei no científico papai não

mais existia., Chegou o período da .

Faculdade de Direito. Nessaépoca
já me considerava um filhó da
terra. Um "manezinho" nato. E

.1.10je ainda o sou. TaI)1bém, depois
de setenta .anos Vivendo com a

família radicada neste pedacinho
maravilhosa. de terra, quem não'

sena? Encerrada a Facuidade fui
para Criciúma advogar pelo
Sindicato dos' Mineiros. Lá

permaneci um ano, Voltei para

Florianópolis parafazer o concurso
para juiz substituto e juiz de

Direito. Enquanto aguardava a

realização do concurso. preparª,va
,.me para, o eoncurso, advogava e

trabalhava.· Minha
.

primeira
co�ca eomo juiz de Direito foi

Mondai, no extremo oeste

catarinense,. 'depois de percorrer
várias comarÇa5 CÓI)10 substituto:
Chegou a hora de viajar pat'a o

Oeste. várÍas, foram as

substituições,. mas a .emcrção .nos
atiu.gía,. saben!d.o que iarnos iniciar
a carreira .com:oj!lÍz de Direito .. Já
estava casada e a minha prinieira
filha tiriha sete :meses de 143de.

·

Sàbí3illOS qU,é a viagem era longa,
demorada e, at�, penosa,. ilÍ.as '0

mais preocupado erlj., eu. Ju\)á
seu.tià-se bem e çO,lltente; parecia
UiI).a. aVentura.. MariSe' (a .filha),
lógjco, nada entendia. s\i)bre o qu'e
se passava. O hotel. da éidade, em
Mondái, tIO M.o de. 1959, era um

pouquínho'pior do que se esperava.
Mas havia· uma casa. para juiz.
Nossa mudança foi só o tetIlpo de

comprar uns móveis, pois daqui

nada levamos. A casa era. de candidato que a pretendesse, pedi'
madeira, não tinha banheiro. a remoção e o Tribunal atendeu ao

banho era em um �huveiro que 1!l�U' pedido. Orleans foi outra
tinha uma latamais acima, onde. se comarca muito gostosa. Povo
colocasa a água quente, Sanitário também, muito bom, 'Ordeiro e

também na existia. A latrina ficava' .alégre. Juçá, Marise, Luciane e eu

há uns trinta metros da casa.
.

a deixamos depois de dois 311os,

Quando chovia era uma tristeza, sentindo saudades ...
·

Rumávamos
porque .0 terreno era. bastante .outra vez para .0 oeste. À comarca
escorregadio., Minha segunda deConcórdia nos abrigariapor·um
filha, Luciane, nasceu aqui em ano. Outra comarcamuito boa para
Florianópolis, num mês de julho, trabalhas, também com: um povo

-

em.que eu estava presente, pois era feliz, correto e .simpático. Viemos
mês das férias coletivas (janeiroe para�. AqUI rememorava

julho). Assim, voltamos para um P:OUCo da minha infância e

Mondaí. com. a flimí-ma um -adolescência. A proximidade doO,
pouquinho maior, mas com a, mar, parece, atraia, tanto a mim,
mesma vontade

.
de

. trabalhar, como a Juçá, Marise e Luciane,
Poucos meses .depois de assumir a :além: do que estávamos próximos
comarca de Mondaí, que era a do resto da família. Jaymor exereia
comarca sede do extremo oeste" o a sua função de juiz-na comarca de
Tribunal desmembrou-a, criando -a .Biguaçu, A :SUa proximidade m

de SãoMiguel do Oeste .. Optei por '. era 'muito útil, tanto .pelos seus

permanecer em Mondai que ficou' conhecimentos, como. pelo. seu
com o município de ltapiraitga, _ modo de agir: Muito' lhe devo,
enquanto São'Miguel .do Oeste, desde o início .da carreira. Laguna
corno sede também de comarca, ,já fora um mamo inicial na minha
ficou 90m osmunicípios 'de Cedro, jnfância, pois 'ali fizera o Ginásio e,
Descanso e Dionísio Cerqueira. agora, sairia pata urna. comarca de
Restou-me, portanto, trabalhar '4" Entrância, bandeira.de-todo juiz
com os dois mumcipros naquela. época, :já "que

. era o

fronteiriços ao Rio Grande do Sul. máximo a ser, almejado pelos
Itapiranga, e Mondai eram Juizes, pois' era a' proximidade
colonizações alemãs, mas com futura com a Capital. Já gostava
urna característica toda especial, -' muito de Laguna. Aumentaram os

Enquanto .Itapiranga era haliitada meus sentimentos por aquela terra
por alemães católicos, Mondaí era boa e amiga, Passamos-as férias do
protestante. Mas não havia' mês.janeiro lá. Alugamos uma casa
qualquer rivalidade entre os' .na praia e OS familiares daqui, de
municípios. A paz ela muito Florianópolis. foram

.

nos fazer

grande. E essas características . companhia. Foi uma, temporada
continuavam com os' municípios muito gostosa, Naquela ocasião

seguintes, em direção ao leste. (ano di; 1966) siris, 'ao morrer da
Palmitos era colonização católica.e tarde, vinham. com. as ondas 'para a

Descanso era protestante, De praia. E esta ficava salpicada de

Mondai vim pata Turv<i. Surpr«�a : pontos aç,�CQtados e, Com urna

muito grande �o c.ons:tatar· a" ".cooa:' - que nada. mais ç do que
semelhança com Mondaí,. num uma rede em forma de coaclor de

pont.o sOII:lente:' a!l1}las não tinhl!in café, presa a um arco de ferro e

luz elétrica. A ilum:inação' era este, li 'um. cábo de .madeiÍ-a - m:m:

:produzida. p(i)r um motor a diesel, presas fácei� e fartas, Eeram qj1�
que funciou.ava 10.çlias,.tiaS-8 li!; 10 que exclUSIvamente remeas que
da noite, e. depois parava po,r .outro' vinham C�>:I!;l. as on_d� pru::a a

tantQ. Quebravam sempre, Em plJaia. .. E oS lag'unenSes diziam que
ambas era assÍm. Qu,ando saí de , :eram mais. gostosas !do que os siri!;
Mondaí. fQi inaugurada a �de' 'mliqhos ... De ,Laguna' para Lages ..

.elétrica. Por coincidência, b Cidáde em desenvolvimento, a

mesmo aconteceU quand.o deiXei ': .':Rainha do plimalto. serrano".'
Turv.o, .on!de Com Um grupo de Co�arca de 4" .Entrât:tcia. Três
pessoas que tÚilia interes"se na :Varas, sendó duas cíveis: e uma

educaçã.o de s.eus filhós; criminal. Pela. primeira vez iria

conseguimos. fundar um ginásÍtl trabalhar commais dois colegas. E
•

'

>-
., \

naquela cidade, ten<bcompletado, 'como .gostei!!!. Forniâvarnos com

m:eio século Q.loje cotIl 16). De 'os promotores. de Justfça (naquela
Turvo para São. Joaquim; posso ,época corri a' nomenclatúrÍt de.
dizer que passei em branco, porqJ,le 'promotor. pl;Íblico) 'J;lffil!, fanúlía
foi bastante rá.pida II minha estllda forens:e mUito amiga, entrosada e

naquela comarca. Pela primeira procurand.o· fmntrmZar.·.os
vez a família não me ac.ompanhou. proolemas que, por lá existiam.
A comar\iá de Orleans estava vaga Com: relação à: Vàra Criminal,. a

. e corno não -havia. nenhum. pr,eocupaçã,ü. era muito grande.'
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Lages havia "roubado" de

Curitibanos, não há muito tempo,
a coroa de Comarca com maior
número de assassinatos. Era
dificil entender como um povo
tão bom como aquele podia
ostentar aquele título. Não há

gente melhor.' Igual pode haver.

Mas, depois de um tempo, e de
várias reuniões, veio a explicação
lógica: município muito grande,
muitas "fazendas", e era comum

a reumao de "peões" nas

"bodegas" nos dias de folga. A
bebida alcoólica, quente, tomava
fácil a discussão. A arma -

revólver, facão; etc. - era usada
como adereço obrigatório, e isso

facilitava, na hora .da briga, o

resultado fatal. O mesmo ocorria
na cidade. O revólver era

vtentado sem qualquer intenção
de escondê-lo. E lageano era

"macho". Por outro lado,
começamos os julgamentos dos

processos de homicídio.
Inúmeros foram os julgamentos
populares realizados e para os

quais a sociedade de Lages
comparecia, lotando as

dependências do Fórum e

apoiando de maneira muito clara
as providências que estavam

sendo tomadas. Outro problema
muito sério era a enorme zona do

meretrício, muito junto ao

coração da cidade" onde a

freqüência podia ser feita a pé.
Fizemos reuniões também para
afastá-la do centro: Apesar dos

quatro anos que permaneci na

Comarca, deixei-a sem que essa

providência tivesse se efetivado.

Mas, depois, não demorou

muito, a mudança. foi realizada.
Nessas providências não

faltaram o apoio de vários

advogados, do Prefeito

Municipal, .Nilton Neves, e

muitos outros. Faz tempo que

�o revejo Lages. Mas foi uma
comarca encantadora. Foram

quatro anos de muito trabalho,
mas, proveitosos. Talvez aminha
parte sentimental tenha influído
nesta simpatia pela cidade.
Minha avó paterna era natural de

Lages e aos sete anos de idade
desceu a serra em lombo de
mulas para morar em Tubarão,
onde casou com Vovô. Quanto
tempo faz' isso??? Muito. Ela
faleceu aos 99 anos de idade, há

, mais ou menos 71 anos. Muita
coisa poderia, ainda, dizer sobre
Lages, 'mas, vamos viajar para

Florianópolis, para onde fui

removido, para a 38 Vara Cível,
no ano de 1971... Voltei ao meu

chão predileto. Só o fato de
conviver com a família, em

definitivo, já compensava as

mudanças e andanças feitas pelo
Estado. Restariam as lembranças
e saudades. O período na 3" Vara
Cível foi muito bom. Há quatro
anos trabalhando unicamente na

Vara Criminal, voltava a uma

expe""fiência que se pode chamar
de nova. Em Lages não tinha
chance de passear pelo Direito
Civil. Havia um excesso de

serviço na Vara Criminal. Pouco

tempo depois da minha posse, o
Direito Processual Civil passou
por uma reforma. Parece até que
tudo ficou mais fácil, pois era

tudo novo para todos. Um
escrivão muito bom, chamado
Secundino dos Anjos, facilitava
muito o serviço, e quando fomos
removidos para a Vara de

Substituição no Tribunal, tive o

prazer de entregar a 3' Vara Cível
de Florianópolis em boas

condições ao saudoso amigo e

colega exemplar, o

desembargador' (já falecido)
Márcio Batista da Silva. No

Tribunal, como juiz substituto de ,

desembargador, era o quarto
membro da 3" Câmara Cível. Os

desembargadores que a

compunham já não estão mais
'entre nós. Foram, porém, de uma
gentileza máxima comigo; não

pouparam incentivos ao meu

trabalho. Serei eternamente grato
a eles. Quando assumi
efetivamente como

desembargador do nosso

Tribunal, continuei na mesma

'Câmara, Posteriormente fui
transferido para a Câmara

Criminal. O período de Tribunal
foi bastante gratificante.
Participar do Tribunal Pleno,
para mim, foi emocionante, mas
desgastante. Até a última das
sessões em que ali estive, depois
de vários anos, ainda ficava
nervoso. Admirava-me dos

colegas que, falavam

calmamente, saboreando as

palavras e dando perfeito
entendimento aos seus

pensamentos. Eu tentava colocar
o início do que ia dizer o mais

perto possível 4.0 ponto final;
fazia esforço para não me

manifestar, mas não conseguia...
A saudade desse tempo é bem

grande, apesar do muito trabalho.
Nós, os dás Câmaras Criminais,
mantínhamos os nossos serviços
.em dia, mas os das Câmaras

Civis, não conseguiam. E era

humanamente impossível fazê-
'

lo. O .grande número de

processos impedia o andamento
mais célere dos processos.

Imaginem ler um processo de

200 páginas - geralmente os que
sobem ao Tribunal' tomam-se

volumosos, relê-los, examiná-los
cuidadosamente, procurar a

doutrina e a jurisprudência, não
pode ser coisa de pouco tempo,
principalmente, quando são

centenas, e até milhares de

processos para cada membro.
Talvez, por isso, eu seja
corporativista. A Justiça, como

se costuma :dizer, jamais será
defendida pela sociedade; os

juízes, por isso, têm que se

proteger. Exemplifico: são.
sempre duas partes que litigam
emjuízo: autor e réu. O primeiro

•

ingressa com a ação porque acha

que a "coisa" pretendida é sua. O
outro contesta pelo mesmo

motivo: o objeto litigioso é seu.

Se a ação for favorável ao autor

este não tem porque falar bem da

Justiça. O bem em discussão era

seu e a Justiça não fez nada de
mais (no que tem razão),
enquanto o réu, por sua vez.ique
também se supunha o dono da

"coisa", fica revoltado e, é óbvio,
nada de bom irá dizer. Leve-se
em conta, ainda, as despesas
feitas, o vai e vem para os

escritórios dos advogados, as

idas ajuízo e o tempo que levará

para ver concluído o seu embate
na Justiça. Nenhuma das partes,
em geral, fica satisfeita. É de se

admitir que eles têm razão ... Daí,
só resta ao próprio Judiciário
fazer a sua defesa e proteger-se,
trabalhando muito e fazendo um

convívio mais profundo com a

sociedade, mostrando-lhe os

problemas que emperram' o

"fazer justiça" e atendê-la
afetivamente para que ela possa,

'

sentir melhor o trabalho do

magistrado. O perfil do

magistrado catarinense é muito
bom. É dos'melhores. Pode
haver igual, mas que seja
superior não, não há... A

permanência no Tribunal foi
altamente gratificante. Exerci as
funções de vice-presidente �
corregedor. Nesses cargos lidei
bastante com os juízes, e

conhecendo bem as agruras do

exercício da função pelo interior.
do Estado, conhecendo os seus

desempenhos, conhecimento e

vontade de trabalhar, é que
afirmei, e agora reafirmo com

muito entusiasmo, o JUIZ
catarinense é MUITO BOM,
com letra maiúscula mesmo.

Saudades também do Tribunal

Eleitoral... Quando retomei à

Capital senti-me envolvido com

a Associação dos Magistrados
Catarinenses (AMC). Fazia parte

da diretoria como conselheiro.
Parece que o fato de ter lavrado a

ata de fundação da Associação,
em data de 20 de fevereiro de

1961, colocava-me na obrigação
de auxiliar o desembargador
Euclides de Cerqueira Cintra,
então Presidente. A Associação
era ainda muito fraca, apesar de
.o grupo associativo ser quase a

totalidade dos magistrados. Suas
reivindicações em beneficio da
classe eram feitas por um

,pequeno grupo de magistrados, ,

geralmente nas férias, com os

juízes que aqui aproveitavam o

descanso. As realizações
associativas resumiam-se ao

encontro de fim de ano, quando,
em Assembleia Geral, eram

apresentadas vanas

reivindicações, e depois a parte
festiva, com um almoço. E mais
não podia ser feito. As
mensalidades pagas pelos juízes
eram muito pequenas e só

podiam cobrir as despesas com

essa reunião. Nessa gestão do

desembargador Cintra, a AMC

conseguiu, por doação, corri o

governador Colombo Machado

Sa1les, o terreno onde hoje está a

sede balneáriá. Desembargador
Cintra permaneceu na

presidência por 10 anos. Era um'

apaixonado pela Associação e

esta muito lhe deve. Foi ele,
juntamente com Jaymor
Guimarães Collaço :

e Dalmo
Bastos Silva, que iniciaram o

movimento para fundar uma

Associação, a exemplo do que já
fizera o vizinho Estado gaúcho.
Receberam o 'incentivo dos

desembargadores, Eugênio
Trompowski 'Taulois, Osmundo

Nóbrega, Hercílio Medeiros,
José Bastos, Belizário Ramos da

Costa, Arno Hoeschel, entre

outros, além do juiz substituto I.

nesta Capital, Valdemiro
Cascaes. Do interior apareciam
os incentivos e, durante as férias,
os juízes que para cá vinham

passar alguns dias, engajavam-se
às idéias e fortaleciam cada vez

mais aquele sonho, Era o caso do

Timóteo, juii em São Bento do

Sul. .os dois primeiros,
presidentes da entidade foram os

desembargadores Bastos ,e

Belizário Ramos da Costa.

Depois, o período de dez anos do

desembargador Cintra, que não
.

queria onerar mais o bolso do

magistrado com um pequeno
aumento nas niensalidades. Veio,
então, o período do

desembargadorHélioMosimann.
Continuei como secretário da

AMC. Realizamos uma

Assembleia muito concorrida. de cometê-lo. Sinto-me realizado

Chegou a minha vez. Assumi a e orgulhoso. Orgulhoso por ter

presidência da entidade. A dois sobrinhos na nossa

pretensão era continuar .lutando magistratura. Rodrigo Tolentino

para aumentar e dar mais força à Carvalho Collaço e Mônica

Associação e criar -na sede um Bonelli Paufo. Rodrigo tem dado

ambiente que atraísse mais os mostras de sua inteligência,
associados. As próximas gestões capacidade de trabalho, correção,
da nossa Associação ficam para senso nos seus julgamentos e

ser contadas pelos seus vários outros predicados.
Presidentes. Todos, sem Exerceu a presidência das

distinção, são dignos dos nossos Associações dos Magistrados
elogios, pois souberam elevar o Catarinenses e Brasileiros, onde
nome da nossa entidade, demonstrou um espírito de classe
transformando-a numa elevadíssimo, batalhador e

referência entre as suas capaz, Mônica é filha de

congêneres no país. Ao colega Eduardo, este filho de minha
Paulo Bruschi, atual Presidente, irmã Liene Collaço Paulo, o que
que vem fazendo um trabalho construiu a nossa piscina. Ela é'
muito bom, o meu abraço e a juíza substituta. Sei que será
minha força para que continue muito bem sucedida. Interesso
no seu trabalho tão a gosto de. me por sua carreira e, por isso,
todos nós. Não posso me furtar tenho corihecimento do trabalho

aqui, já que o assunto é' a que vem fazendo nas comarcas

Associação, a uns por"onde passa. Esse orgulho,
agradecimentos necessários. Ao provave1mente, permanecerá por
governador Colombo Machado muito tempo, pois tenho dois

, Sa1les, que doou o terreno para a netos cursando a faculdade de

construção da sede. Tive a Direito - Bruno
I
e Victor - nos

oportunidade de, em uma quais deposito muita confiança,
Assembleia Geral, muito bem como às minhas netas,
concorrida, com a sua presença e Maria Augusta, que fará o

da sua esposa Deise, agradecer a 'vestibular para Odontologia este

oportunidade que proporcionou ano, e Betina, que cursa o

aos juizes, permitindo-lhes o segundo grau no Colégio
prazer de férias mais saudáveis e Catarinense, esportista por
agradáveis. A segunda excelência, filha de Luciane e

homenagem ao Executivo foi Marcos Antônio de Oliveira, a

para o governador Henrique qual herdou do pai essa

Córdova. Com ele, conseguimos qualidade. Quero deixar claro,
a lei que estabeleceu a' também, o meu agradecimento
percentagem de 4% no a todos os e�crivães com quem
orçamento do Estado para o trabalhei, aos funcionários dos
Tribunal de Justiça. O Tribunal Fóruns e dOI Tribunal, pois a

fugia, assim, daquela obrigação eles devo muito do meu

incômoda de pedir todos os desempenho em minha
meses a verba para pagar a folha carreira. Aos' promotores
de pagamento dos magistrados e públicos e de Justiça, amigos
funcionários. Ressalte-se, aqui, indiscutíveis, ofereço o meu

de modo bem expressivo, o abraço irmão. Muito me

empenho do desembargador ajudaram no meu mister.

May Filho, presidente do Registro, finalmente, o meu

Tribunal na época, que envidou maior agradecimento a -minha
todos os esforços para que essa família, que sempre me

pretensão, que era de toda a incentivou e apoiou durante

magistratura, se efetivasse. Da esse longo período de trabalho,
mesma forma, contamos com o árduo, porém gostoso. À Juçá,
empenho do desembargador Ivo Marise e Luciane, que
.Sell, Secretário da Fazenda do .: percorreram comigo o Estado,
governador, Córdova, que foi 'e que 'nunca reclamaram de
mais que relevante para a sair daqui deste lado do Brasil

consecução dessa pretensão. A (da ilha) para ir para o outro

todos eles o meumuito obrigado. extremo do país, no extremo
Como é que eu me retrato? Acho oeste, fronteira com a

que sou uma pessoa simples, não Argentina, o meu abraço, pois
gosto de' usar sapatos nem aqui não, cabe agradecimento,
gravata, sou síncero,> continuo este é insuficiente para dizer o
sem gostar de aparecer e falar em que devo. Tenho a certeza de

público; se cometi erros, o que que fariam tudo de novo .. .,".

por certo aconteceu, já que todo (Com a
. colaboração de

mundo erra, foi sem a intenção Fabrício Severino).
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25a FESTA DO DIVINO
-

ESPIRITO SANTO
Magalhães

#Tã na rede
André Luiz.

do Cortejo Imperial
Palacete Polidoro Santiago,

acompanhado pela Banda da Escola
Adélia Cabral Varejão / 20h - 2"Missa
do Triduo presidida pelo Pe. Edemir
João de Souza, tendo como convidados
Movimentos de Irmãos da Comarca
de Laguna, Senhoras do Terço e

comunidade em geral. Após a missa

apresentação dos alunos do Programa
mais Educação da- E.E.B. Ana Godin
em frente da IgrejaMatriz;
Amanhã(26)

.......iIlIii.... 19h30 - Saída do Cortejo

Programação
do Palacete Polidoro Santiago,
acompanhado pela Banda Carlos

Gomes, com show pirotécnico na

chegada / 20h - Coroação do Imperador
e 3" Missa do Tríduo, tendo como

convidados autoridades municipais,
Rotary Club e Lions Club, ministros da
Eucaristia, Legião de Mana e Pastoral
do Dízimo;
Domingo (27)
09h - Missa com a participação das

crianças da Catequese, Coroínhas,
Pastoral da Criança e comunidades por
onde percorreu a Bandeira do Divino

Espirito Santo.
lOh - Visita da Corte Imperial
ao Asilo Santa Isabel ,/ -19h30
- Saída do Cortejo do Palacete

Polidoro Santiago acompanhado
pela Banda Carlos Gomes /

20h - Missa de' encerramento
presidida peloBispo Diocesano,
Dom João Francisco SaIm,_
convidados RCC da Comarca
de Laguna, Terço dos Homens,
Grupos de Família eApostolado
da Oração.
Obs.: Asmissas serão animadas

pelo Coral Nossa Senhora
dos Navegantes e o Grupo de

o
t---------------------

Cantoria do Divino.

andreluiz@difusoralaguna.com.br

#Manu
O destaque dacolunahoje se chamaManuellaVeiga.Abela da foto
era responsável pelas externas da Rádio Difusora, Resolveu abrir
mão da função para se dedicar integralmente às suas atividades
'como repórter da Unisul Tv. Além de talentosíssima à frente das

câÍneras, ela comanda o canal Truques& Looks no Yoútube, com
dicas bem interessantes para a mulherada. Fica nosso desejo de
sucesso em sua carreira que está apenas começando.

#Sábado Legal
Ponto positivo para o comércio -e todos as organizadores do
evento "Sábado Legal" em Laguna. Realizada uma vez pormês,
a data vem se consolidando com boas vendas e comércio bastante'
movimentado durante o dia. Destaque para as atividades do _

Sesc, Hospital na Praça, recreação, feira de livros e- recofuirnento
de lixo. eletrônico. Precisamos de eventos como esse para agitar ,

nossos comerciantes em tempo de crise. Gostamos!

JL Crianca
,.

Quer ver seu fitho aqui? Envie uma foto tom o nome completo,
nome dos pais e idade que a gente publica!

ANTÔNIA BARRETO
GUEDES DE BEM-orgulho
da mamãe Marianne e do papai
Bruno, completou três anos

ontem (24), estuda no Infantil II
do Colégio Stella Maris.

- r
HENRIQUE SILVA, acompanhado dos

colegas de turma, liderados pela professora
Silvia de Carli Medeiros, ainda essa A

.semana, recebeu a visita da escritora Flavia

Savary, para conversarem sobre
o livro Vida, aqui vou eu!

Presente sempre nos melhores eventos da cidade e região, a

rapaziada daMendes Sonorização vemmostrandoum excelente
trabalho. Coordenados pelo gente fina Vitor Mendes, eles
atuam com sonorização, iluminação, djs, trio elétrico, carro de

som, telão, gerador de energia emuito mais. Informações pelos
fones: 9656-4590 ou www.mendeseventos.com.br. Sucesso!
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NoMar Grosso, o ambiente que é referência

�Ia o sul catarinense, sempre reunindo um

,úblico seleto, com o melhor dos petiscos,
mcamarão da laguna, carnes e frangos. Em
ente a Mormaii, com música ao vivo. Serviço
eliveryatravés do telefone 3647-2202, com
eontos especiais aos domingos (lanches),
terças (pizzas) e quartas (combos de long).

OQUEFAZER
DESTAK

Na praia do Mar Grosso, música ao
vivo hoje (25) com The Claytons e
amanhã (26) com Raphael Justi.

Servindo lanches e com tele-entrega.
Fone 3647-0161.

1° FESTIVAL DE PRIMAVERA
Amanhã (26), no espaço Hatha

Yoga Laguna, prática de Yoga
ao ar livre, café da tarde entre

amigos, bazar de trocas e venda
de produtos naturais. À noite,

Kirtan( canto dos mantras) com o

projeto Om!

ZUMBA
Amanhã (26). à partir das 17h30,
acontece no Clube Chalé, na

entrada da cidade, o Master Class
Zumba Fitness, com ingressos

antecipados a partir de RS 20 e na

hora RS 35. Participação especial
da profissional Flávia Zardo. Outras
informações pelo fone 9671.2494.

.

informações
4ZQ022.

3a FEUOADA DO LEÃO
No próximo domingo (27), a partir

das 12 hs, no CentroCultural, felloada
beneficente do Uons Clube de Laguna,
com renda revertida para da Rede
Feminina de Combate ao Câncer e

Creche Casa da Gente.

SENTAPUA

Ação do Palco Giratório do SESC, na
próxima sexta-feira (2), no Cine Teatro

Mussi, a banda Sentapua apresenta
seu repertório apartir das 20 horas.

Entrada gratuita.

==== ONDE COMER.'

o ao hotel, na praia do

Grosso, o conceituado

leoferece café colo-

nial aos sabados e domingos a
partir das l6h30. Buffet liyre
e a kilo. Também atend9ndo
festas,'casamentos ey-ientos

em geraL Continua servindo

um completo buffet para
almoço e jantar. Fones: 3647
2920 e 36471166.

Restaurante Caiçara
No calçadão do Mar

Grosso, sob o comando

de Jaime Donario, ser-

pa, linguado e congrio à

, Belle Meuniere. Buffet
aos domingos. Fone:

3647-1643.

vindo almoço e jantar
diariamente. Destaque
para o churrasco na chapa
e tainha grelhada na cha-

HappyHour·/
.'. Guilherme Santos jornaldelaguna.com.br gui.santos.pp@gmail.com

Hoje é dia de Roc'<, bebê!
(orno diria ChristianeTorloni: Hoje é dia de rock, bebê! Sim! Está rolando o Rock in Rio, que
�raa felicidade de uns e pesadelo de outros,já não temmais apenas rock. Mas não é disso

lliesetrata esta coluna hoje.
Ikstavez, vamos trazer aquela dose homeopática de curiosidades e fatos inusitados, que

�avelmente você nem fazia ideia. E, se o título fala de rock, vocêjá imaginou sobre que
decunosldades estaremos falartdo, né? Pois então! Lets Rockl

Crescendo em Indiana. A.xl R()s� i� a igreja oito vezes
/)lr semana, cantava no coral e ensinava na escola de
catecismo aos domingos. Provavelmente sem as calcas
(Oladas que usaria depots.

.

�RA�ONES tiraram o nome da banda de um

e
eUdonimo usado por Paul McCartney quando dava

Rantrada nos hotéis em seu per/ado nos BEATLES: Paul
!none.

�uagente Tom Parker..antt;.s do sucesso com seu

I d/'lo_RVIS PRESLEY, comando
..

apresentação
galtnhas dançantes,

J
"

(��n lennon uma vez cantou em um microfone

til
erto por uma camisinha pára se proteger de

lO
Oques elétricos. Ele estava tentando conseguir um

Su�embaiXo d'água para o hit dos BEATLES "Yellow
rnanne" de 1966. mas ele nunca utilizou essa

anha gravação.

JOhn l
tinh Ydon do SEX PISTOLS e sua mulher Nora

exPiam passagens para o vôo .çJe Lockerbie que foi

PerdOdldO por uma bomba terr rista C7m 1 988.

!ua;�am o VÔ? pois Norr.f1 eguiu embarcar
a9agens a tempo. "PS também

estar neste vôo, porém o P fam por conta

de uma sessão de gravações arrasada"
.

O primeiro CD produzido nos Estados Unidos foi o

lançamento comercial de BRUCE SPR1NGSTEEN "Born
in tne USA" em 1984.

Alex Kapranos e Nick McCarthjÍdo FRANZ

FERDINAND se encontraram quando o último tentou

rouba a bebida de Kapranos em uma festa em

Gla wem 200'1. O resto, come eles izem, é

hist

"Dark.Side of theMoori' c?_PINK FL0YD

fi'1al te deixou o Hot 200 da Billboard em Outubro

de 1988, ele marcou o récorde de 741 semanas na

·Iista.
'

.

-

n",,·lrn,'nt-p. escrito para Celine Dion
compesitora Dial ,eWarren.

Dave Grofild do FOO FIGHTERS tem o símbolo di::' seu
herói John Banham do LED ZEPPELlN tatuado em seu

braço.

O solo d�,<;Iuitarra no meio do hit"Beat!t" de
.
MICHAEL JACKSON veio como cortesia de não outro
senão .Eddi� Van Halen. Slash participa em "Btack ar
White". '

een Splrtt", nome do maior t;)it",do
Nirva é ama referência a uma marca de
desodorantes!

o KAISER CHIEFS têm esse nome por causa do clube

de futebo! Sul Africano ondejogou o capitão do
teeds, Lucas Radebe. A banda é granpe fã do Leeds

United e em 2008 tocou no estácne do time. Elland

Roqd ..

O guitarrista do Black Sabbath, Tony lommi perdeu
parte de dois dedos em um acidente. A banda só não
chegou ao fim porque lommi deu um jeito de
continuar tocando com a ajuda de algumas
estratégias: usar um acessório para deixar OS dedos
mais longos e afinar a guitarra três tons mais grave do
que o usual, deixando assim as cordas mais soltas e

macias. A rimeira música que lommi cprnp,ós com
tilo foi "Iron Man", um dos

'. >'
S bits da

.
-=
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Se você também tem alguma foto de Laguna e quer vê-la 'publicada; envie

para redator@jornaldelaguna.com.br com O assunto "cartão postal".

_/

PROMOÇÃO LE MONDE CITROEN

� �.
CITRoÉn

! *'_/� * ,. ;Ir

COMPROU

VIAJOU

. f .

G:ITROÊN
CLLLOUNGE
fHP TENOANCr:

,

_
f;

TAXAO%ZERO',' ��2.4X·

-r-,

cRéATive TeCHNOLOGie

"

" "'; , ,I "

,: ÚNICO SEDAN DA C,ATEÇ;GRIA COM MOTOR TURBO FLEX DE 173 CV • NOVO CÂMBIO AUtOMÁTICO SEQUENCIAL DE 6 VELOCID
,

• SUPERCOMPLET0 cciMBANCOS EM COURO,-AR,CONDICIONADO DIGITAL BIZONE, NAVEGADOR COM GpS, SISTEMA ESP,E MUITO
"

Condiçãó" exclusiva para o modelo: Citroên C4 LoulÍge THP Tendan<:é automático com motor turbo de 173cv 15/15 com coe realizad� pelo Banoo PSA com entrada de 50% + 24 par�'as C?rnura:0% a.m + IOF. Confira'a C�Tda operação em uma de nossas lojas. TC de 773,00 + SPF incluso: R$ 950,00. Crédito sujeito a aprovação realizado pelo Banco PSA Firíance. Financiamento Sim

para.P� Ffsita. ProniOÇão não cumulativa com OUlln��romoçQes depreço e taxa disponfveis na ccncessionáría. Válido para �otas * . -'
. . I rmente,

fiscaiS emitidas de 1° a 30 de setembro de 2015. Oferta valida até 30/09/2015 ou enquanto durarem os estoques. Imagens Ilustrativas. I!D Faça revlsoes em seu veiculo regu a

!
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